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Материалы агентства

Евросоюз нанёс первый серьёзный удар по Газпрому: мнение
Немецкий энергоконцерн EON Ruhrgas, российский «Газпром» и Минэнерго Литвы подписали соглашение 
о разделении литовской газовой компании Lietuvos dujos на две отдельные компании: первая будет 
заниматься сбытом газа, вторая — управлением магистральными газопроводами. По мнению эксперта 
Института энергетических исследований Юрия Корольчука, решение о разделении литовской газовой 
компании Lietuvos dujos — это историческое решение для энергетики Евросоюза и первый серьёзный удар 
по позициям российского газового монополиста в ЕС, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Интеллигентное слово „разделение“ на самом деле в первую очередь значит то, что „Газпром“ банально 
устранили от управления компанией Lietuvos dujos и оставили только право продавать газ», — подчеркнул 
эксперт.

По словам Юрия Корольчука, в странах ЕС следует ожидать дальнейшего ослабления позиций России.

«Для „Газпрома“ литовский бой — это только первая ласточка. И в следующий раз у России заберут газовые 
сети Эстонии. Сейчас Эстония усиленно работает над разделением газовой компании Eesti Gaas, где 
основным владельцем является „Газпром“ (37%). Ещё 9,85% акций принадлежит „Итера Латвия“, которая 
считается близкой к „Газпрому“. Как и в случае Lietuvos dujos из состава эстонского Eesti Gaas должны быть 
выведены магистральные газопроводы, то есть основной актив», — прогнозирует эксперт.

Он также отметил, что решение о «выдавливании» Газрпома является политическим и стратегическим.

«До 2015 года Литва хочет реализовать свой проект по строительству в Клайпеде LNG-терминала, откуда 
будет поступать сжиженный газ по магистральным сетям страны. Также Литва вместе с Польшей 
приступают к реализации проекта по строительству газопровода-интерконнектора GIPL — Gas 
Interconnection Poland—Lithuania, который даст возможность Литве с 2018 года избавиться от монополии 
„Газпрома“ и получать 2,3 млрд кубометров газа через Польшу — это 70% потребностей Литвы». 
— рассказал Юрий Корольчук.

«Фактически Литва и Эстония в рамках „третьего энергетического пакета“ проводят скрытую 
„реприватизацию“ газовых предприятий. И в случае с Литвой „Газрому“ не осталось ничего другого как 
молча смириться...Но взамен российский газовый монополист „выторговал“ себе возможность вместе 
с компанией EON участвовать в нескольких проектах по производству электроэнергии в Германии», — 
добавил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26276.html

Макфол давно и специально кидает «кривые дрова» в российскую 
печь: эксперты
МИД РФ назвал непрофессиональными и выходящими за грань дипломатического этикета заявления посла 
США в Москве Майкла Макфола, которые он сделал в ходе выступления 25 мая перед студентами Высшей 
школы экономики. «Это был первый кризис в американо-российских отношениях, с которым мне пришлось 
иметь дело как чиновнику администрации. Авиабаза в Манасе была важной частью инфраструктуры нашего 
афганского транзита, но в феврале 2009 года Россия предложила киргизскому президенту Бакиеву большую 
взятку, чтобы он выкинул нас оттуда. И знаете что? Мы тоже попробовали предложить ему деньги, но наша 
сумма оказалась в десять раз меньше той, что ему обещала Россия», — сказал Макфол.

Эксперты ИА     REX   обсудили, что ещё должен сделать Макфол, чтобы стать персоной нон грата в РФ.

Григорий Трофимчук, политолог:

Откуда российский МИД знает, может у Майкла Макфола задача в том и состоит, чтобы регулярно 
раздражать российское руководство? Может теперь, с точки зрения Вашингтона, Россия только на таких 
послов-пропагандистов из США и может рассчитывать, забыв о классическом формате кадровых 
дипломатов с белыми усами, которых Белый дом когда-то посылал в СССР? Ведь и сама РФ порой радует 
своё представительство в той или иной стране очередным назначением, к примеру, Украину: 
то Черномырдиным, то Зурабовым.

Таким образом, если буквально на каждый выезд Макфола за ворота посольства следует гарантированная 
публичная реакция тех или иных российских структур, можно сказать, что посол идеально выполняет свои 
обязанности. Российские ведомства и патриотические общественные организации могли бы попробовать 
другой вариант реагирования — не орать, не замечать, не комментировать. Но в России всегда действуют 
только в лоб, хотя ясно, что с Макфолом так нельзя. Возможно, сам Макфол и его руководство, точно 
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прогнозируя реакцию Москвы, уже давно и специально кидают «кривые дрова» в российскую печь.

Если это так, то значение Майкла Макфола для американской администрации возрастает на порядок. 
Теперь через его «неадекватные», как кому-то кажется, заявления в Москве можно тестировать любые 
вопросы — хоть по Киргизии, хоть по Ирану.

С «высылкой Макфола из Москвы» та же самая ситуация. Не исключено, что от Москвы только того и ждут.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Он очень полезный идиот, который официально заявил, что Киргизия предпочла реальным наличным 
баксам российские слова. Были слова или не были, но баксы он протягивал. И им пренебрегли. Такова 
расписочка Макфола. Нужно почаще Макфола водить по ВУЗам и эфирам, пусть говорит 
и не останавливается. Кстати, идея ЕврАзЭс существует давно и Россия, вполне, могла предложить 
Киргизии большие выгоды от ЕЭП, как и остальным республикам СНГ. Но Киргизии, а не взятку. Макфол же 
утверждает о взятке президенту Киргизии. Опустив всю политику США и НАТО на протяжении последнего 
полувека. Получается, что США покупают туземных вождей СНГ, а не способствуют прогрессу обществ.

Учитывая, что США ни разу не упрекала Украину в отсутствии суда присяжных, зато многократно 
в нарушении демократии, полагая, что никто не видит связи между судом присяжных и демократией, 
то США действительно заботятся не о демократии, а о покупке туземных вождей. Высылать Макфола — 
только подтверждать это, но уже со стороны России.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Макфол уже давно набрал баллы на высылку из России, его не надо было вообще сюда пускать. Ведь ещё 
до приезда нового посла злые языки утверждали, что господин Макфол вообще-то не настоящий дипломат, 
а специалист по оранжевым переворотам. Эти злые языки оказались правы: Макфол ещё и шести месяцев 
не проработал в России (напоминаю, что приехал он сюда в середине января), а уже стал участником трёх 
крупных скандалов. Он начал с того, что встретился не с официальными лицами, как и положено послу, 
а с лидерами, так называемой непарламентской оппозиции, представителями парламентских 
«оппозиционных» партий и защитницами лесов.

Затем, когда после этой легендарной встречи журналисты прямо обложили господина посла, дабы точно 
знать, куда он ходит и с кем встречается, мистер Макфол назвал русских дикарями (на самом деле дикость 
слышать такие заявления и обвинения со стороны дипломата и посла), и вот теперь это заявление о якобы 
«взятках». Что это такое? Разве так работают настоящие дипломаты? Что-то с предшественником мистера 
Макфола никаких скандалов не случалось.

Андрей Куприков, политолог:

Очень забавно видеть профессионального чиновника Макфола, который с лёгкостью вываливает перед 
публикой всю внутреннюю кухню дипломатии. Посол, по всей видимости, в глубоком разочаровании 
от России, которая так вероломно и цинично ломает рынок взяток. То, что раньше доставалось 
американцам за стеклянные бусы и гамбургер, нынче взлетело на порядки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26277.html

Более 30 млн детей в развитых странах живут в нищете
Около 13 млн детей в Европейском союзе, а также в Норвегии и Исландии, лишены тех или иных 
компонентов обязательного «набора», необходимого для их нормального развития. Более 30 млн детей 
в 35 странах с развитой экономикой живут в нищете. Об этом говорится в новом докладе Детского фонда 
ООН (ЮНИСЕФ).

Согласно докладу, в скандинавских странах и Нидерландах — самые низкие показатели относительной 
бедности среди детей — около 7%. В Австралии, Канаде, Новой Зеландии и Соединенном Королевстве этот 
показатель достигает 10-15%, а в Румынии и в США от бедности страдает около 20% детей.

Авторы доклада утверждают, что детская бедность в этих странах не является неизбежной. Она результат 
политики, которая не в полной мере учитывает интересы уязвимых категорий населения.

В докладе отмечается, что одним государствам удаётся достичь лучших показателей, чем другим в деле 
обеспечения благополучия детей, несмотря на примерно равные возможности. Эксперты предупреждают, 
что неспособность стран защитить детей от нынешнего экономического кризиса является одной из самых 
дорогостоящих ошибок.

В ЮНИСЕФ отметили, что речь идёт о 14 основных факторах, таких как, например, трёхразовое питание, 
спокойное место для выполнения домашнего задания, наличие учебников, доступа к Интернету и т.д. Детей, 
у которых отсутствуют два элемента из этого основного набора, эксперты называют «детьми с лишениями». 
Согласно такому подходу, самый высокий уровень детей с лишениями наблюдается в Румынии, Болгарии 
и Португалии — (70% , 50% и 27% детей соответственно). Даже в таких богатых странах, как Франция 
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и Италия 10% детей лишены каких-то элементов обязательного набора счастливого детства. Самое 
обеспеченное детство по этим показателям — в скандинавских странах.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26278.html

Лидеры оппозиции, взяв власть, не смогут её удержать: мнения 
блогеров
Политолог Лев Вершинин считает, что оппозиция, критикующая Владимира Путина, в случае прихода 
к власти не сможет вывести Россию на новый уровень развития.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Способны ли лидеры оппозиции, взяв власть, удержать её и вывести Россию 
на новый уровень?».

Результаты опроса по теме «Способны ли лидеры оппозиции, взяв власть, удержать её и вывести Россию 
на новый уровень?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да. Они справятся 400 25%

Нет. Не справятся 914 58%

Трудно ответить 120 7%

Свой вариант ответа 166 10%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Марк Бродский:

Интересная постановка вопроса автором обсуждения: «Способны ли лидеры оппозиции вывести Россию 
на новый уровень?». Она правомерна, но почему бы не спросить: а способна ли нынешняя власть вывести 
Россию на новый уровень? А если, не дай Бог, цены на нефть упадут, как в 80-годы?

Евгений Гусаченко:

Власть не выбирают, её берут те, у кого на данный момент сила. А потом удерживают её. В том числе 
и с помощью нечестных выборов. Честных выборов вообще не бывает, всё это сказки. Если Путин 
с компанией прошляпят накопление и выход на авансцену реальной силы, он слетит. Но митинги 
на Болотной — это не сила. Это игра, в которую Путин разрешил поиграться до определённого предела, 
а потом мягко разогнал всех по домам кефир пить. На кухни.

Виктор Неер:

Мне случилось побывать на площади в Киеве, во время их, так называемой, революции. И помню как нагло 
врали те борцы за честные выборы. А другие им свято верили. С ними нельзя было разговаривать. Они 
ничего не слышали, кроме дурацких лозунгов. После того как бараны привели к власти своих кумиров, 
спустя немного времени, им было стыдно за них и они стеснялись своего участия в этой массовке. 
А их «непримиримые» лидеры, в большинстве своём, сейчас работают в правительстве своих врагов. 
Посмотрите на лидеров Болотной — они же продажны и подлы. Неужели вы их уже забыли? Они же 
не изменились!

Юрий Сафронов:

Я не смотрю на лидеров Болотной. Я повернулся лицом к людям, пришедшим под разными знаменами 
и одним лозунгом: «Уходи!» Вот в их лица я смотрю, и они мне нравятся! Мне не нравится Путин. 
За ту политику, которую он проводит в стране. Выборы не могли быть честными, во-первых, потому, что 
он не имел права претендовать на этот пост, во-вторых, потому что как претендент, он должен был уйти 
в отпуск. Это законодательные нормы. В-третьих, он отказался от дебатов.

Елена Власова:

Россия стала оживать как раз тогда, когда ушёл Ельцин и пришёл Путин. Со скрипом, потихонечку стали 
вовремя давать пенсии, зарплаты. На 2000 год страна должна была Римскому, Парижскому клубам и ВМФ 
550 млрд долларов, которые Горбачёв и Ельцин набрали — где эти деньги? Да сейчас тяжёлое положение 
в экономике, но сравнить с ельцинским временем нельзя. Мне очень многое не нравиться сейчас, 
но за Немцовым, Касьяновым, Рыжковым никогда не пойду — они и так уже порулили. В итоге разруха 90-х 
годов.
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Евгений Бакин:

Не завидую я должностям Путина. Представляю всю ответственность и напряжённость работы на этих 
должностях. Но многие человеческие качества его, меня лично не устраивают. Как нормальный гражданин 
я должен уважать должность президента. Но как меня заставить уважать президента, как человека? 
Слишком много негатива накопил он и от этого страдает его имидж. Не вижу пока в оппозиции человека 
способного решать вопросы, стоящие перед страной. Это не митингом руководить. Вполне допускаю, что 
власть резко меняет всего человека и, конечно, никогда всем не будешь мил. Но всё же мнение людей надо 
учитывать при управлении страной. Мы, русские, очень не любим когда с нами не считаются. Выходи 
в народ, объясняй свою позицию, меняй свой имидж путём поворота к нуждам всего народа, иначе конец 
предрешён.

Добавим, что опрос проводился с 24 по 29 мая. В нём приняли участие 1600 блогеров, оставивших 553 
комментария по теме опроса.

Напоминаем, что, по мнению Льва Вершинина, третье сословие обязано быть способным не только заявить 
свои права на власть, но и, взяв эту власть, удержать её, «выровнять лодку» и, путём тяжких проб и ошибок, 
вывести Россию на новый уровень. Быть способным производить товары, давая работу тем, у кого 
её не было, продавать товары, обеспечивая поступления в бюджет, эффективно контролировать этот 
бюджет и завоёвывать новые рынки для продажи этих товаров, не считаясь с тем, что это может кому-то 
не понравиться.

«Поставив превыше всего интересы отечества, которое в опасности, и при необходимости, не в шутку, 
а на полном серьёзе, рискуя головой. Просто потому, что интересы этого самого отечества неотделимо 
связаны с его сословным интересом. Внимание, вопрос: готов ли кто-либо из читающих эти строки 
утверждать, что речь идёт о „креативной“ московской тусовке?», — спрашивает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26279.html

Киргизия: путь в Евразийский союз
В октябре 2011 года тогда ещё премьер-министр России Владимир Путин опубликовал на страницах газеты 
«Известия» статью «Новый интеграционный проект для Евразии — будущее, которое рождается сегодня». 
Это дало новый импульс к обсуждению перспектив создания Евразийского Союза, идея которого была 
высказана в своё время главой Казахстана Нурсултаном Назарбаевым.

«Мы предлагаем модель мощного наднационального объединения, - отметил тогда Путин, - способного 
стать одним из полюсов современного мира и при этом играть роль эффективной «связки» между Европой 
и динамичным Азиатско-Тихоокеанским регионом. В том числе это означает, что на базе Таможенного союза 
и ЕЭП (Единое экономическое пространство – прим. ИА     REX  ) необходимо перейти к более тесной 
координации экономической и валютной политики, создать полноценный экономический союз».

В настоящее время на постсоветском пространстве действует несколько военных, экономических и 
политических объединений – ОДКБ, ЕЭП, ЕврАзЭС, ШОС, Таможенный союз, собственно СНГ, но ни одно из 
них не отвечает вышеуказанным критериям.

Ближе всего к формату Евросоюза, который во многом служит здесь примером, подошёл Таможенный союз, 
объединивший Россию, Белоруссию и Казахстан. Следующим шагом на пути к созданию Евразийского 
союза должно стать присоединение к этим трём государствам Киргизии и Таджикистана.

«Я девушка честная…

Что касается политической стороны вопроса, Киргизия была и остаётся активным сторонником интеграции. 
В местных элитах, да и в массовом сознании никогда не было центробежных настроений.

Достаточно вспомнить, что в 1991 году, во время «парада суверенитетов», Киргизия приняла декларацию о 
независимости одной из последних. Киргизская Республика является членом всех объединений на 
постсоветском пространстве, кроме Таможенного союза, в который намеревается вступить в ближайшем 
будущем.

Подавляющее большинство жителей республики – от министра до таксиста – с ностальгией вспоминают 
советские времена и с большим энтузиазмом воспринимают любое сближение с северными соседями.

… но многовекторная»

Однако массовая поддержка идеи евразийской интеграции не отменяет других важных факторов, 
способных повлиять на энтузиазм Киргизии в этом вопросе, а именно – интересов других крупных игроков в 
регионе – США и Китая.
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Китай, как любое динамично развивающееся государство, ищет новые возможности для экономической и 
политической экспансии. Небогатая Киргизия, имеющая удачное географическое положение и большой 
запас неразведанных полезных ископаемых, является отличным объектом приложения китайских усилий. В 
частности, активно обсуждается проект железной дороги из Китая в Узбекистан через Киргизию, вот-вот 
будет подписан договор о строительстве китайской стороной ЛЭП и распределительной станции «Датка-
Кемин».

Неизменная готовность Китая к инвестициям в Киргизии уже стала аргументом в спорах последней с 
Россией. Говоря о планах строительства ГЭС,  президент Алмазбек Атамбаев заявил радио «Свобода»: 
«Прежние власти ставили подписи под всеми бумагами, что строительством всех ГЭС будет заниматься 
Россия. Сейчас мы изменили подход, и предлагаем российским партнёрам строить то, что они могут 
построить, нет – мы отдадим проекты тем, кто в состоянии это сделать», то есть, в первую очередь, Китаю.

Если у Китая политический интерес обусловлен экономическим, то с Соединенными Штатами дело обстоит 
ровно наоборот: все инвестиции имеют целью «задобрить» киргизскую сторону и смягчить её позицию по 
ключевым для США проблемам, в первую очередь, по Центру транзитных перевозок в аэропорту «Манас». 
Насколько важен этот вопрос, можно судить по недавним откровениям американского посла в РФ Майкла 
Макфола, который признался, что его страна пыталась подкупить президента Бакиева ради сохранения 
военной базы, но выгода, предложенная Россией, оказалась привлекательнее. Не стоит удивляться, если в 
2014 году, после вывода американских военных из Афганистана, ЦТП сохранится в другом формате или в 
том же, но под новой вывеской.

«It`s the economy, stupid!»

При всей важности внешнеполитических и внешнеэкономических аспектов главным тормозом для 
вступления Киргизии в Таможенный и Евразийский союз могут стать нерешенные экономические проблемы 
внутри страны.

В настоящее время государственный бюджет Киргизии пополняется за счёт трёх основных источников: 
доходов от золотодобывающей отрасли, реэкспорта китайских товаров и денежных переводов от трудовых 
мигрантов.

Особенно уязвимым в свете вступления в Таможенный союз представляется реэкспорт. Крупнейшие рынки 
страны – «Дордой» (на севере) и «Кара-Суу» (на юге) – кормят сотни тысяч семей. Уже сейчас, после 
вступления в ТС Казахстана, реэкспорт на севере Киргизии существенно сократился, в случае же её 
вхождения в союз, реэкспорт прекратится вовсе, что грозит социальным взрывом. Чтобы предотвратить 
такое развитие событий, власти страны намерены развивать собственное производство, в первую очередь, 
швейное и текстильное. Ресурсы для этого имеются.

Большие опасения у населения Киргизии вызывает перспектива роста цен на потребительские товары в 
результате изменения таможенных ставок в рамках ТС. Часть из них будет снижена или отменена 
(например, ввозная пошлина на российские ГСМ), но это не покроет издержек от роста тарифов на внешних 
границах союза. Поэтому вступление Киргизии в Таможенный союз возможно только при условии 
поэтапного введения единых пошлин, как это уже сделано для Казахстана.

Киргизия является членом ВТО и в случае вступления в Таможенный союз будет вынуждена выплатить 
компенсации западным партнёрам, так как в Таможенном союзе средняя ставка в два раза выше, чем в 
ВТО. Эта проблема не столько финансовая, сколько кадровая – в республике не хватает опытных 
переговорщиков, знакомых с правилами ВТО и способных вести диалог на должном уровне. Здесь на 
помощь пришла Россия, которая предложила провести необходимые согласования от имени Киргизии 
силами своих специалистов, накопивших за долгие годы переговоров огромный опыт общения с этой 
организацией.

Если реэкспорт и потребительские цены могут сработать во вред евразийской интеграции Киргизии, то 
доходы трудовых мигрантов после вступления в ТС только вырастут, так как членство в союзе предполагает 
свободное перемещение рабочей силы.

Дешёвая рабочая сила также является весомым аргументом для прихода в республику иностранных 
инвестиций, в первую очередь – российских и казахстанских.

Маленький дракон

Вскоре после своей инаугурации Алмазбек Атамбаев заявил: «Если буду жив и здоров, то обещаю, что не 
сам превращусь в чудовище, а сделаю из страны дракона. Потому что наша страна богата на ресурсы. 
Мы можем стать маленьким, но могущественным азиатским драконом. Для этого у нас всё есть».

Каков будет облик нового азиатского дракона, нам ещё предстоит узнать, но кое-что он уже показал – 
восточное коварство и несговорчивость. В ходе визита в Москву в феврале 2012 года Атамбаев на все лады 
демонстрировал симпатию к северному соседу и готовность к дальнейшему сближению. Заявлял даже о 
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желании Киргизии вступить в Таможенный союз до конца 2012 года. Когда же речь заходит о конкретных 
проектах, например, распределении доходов от ещё не построенной ГЭС «Камбарата-1» или раздела акций 
завода «Дастан», Киргизия отчаянно торгуется, рискуя срывом всего проекта.

Тем не менее, вступление Киргизии в Таможенный, а затем и в Евразийский союз не просто возможно, оно 
неминуемо. Иначе амбициозные планы лидеров России и Казахстана по собиранию постсоветских земель 
не смогут воплотиться в реальность. Следует ожидать, что республике будет оказана всесторонняя 
поддержка для преодоления внешних и внутренних барьеров, но процесс этот будет непростым, как для 
самой Киргизии, так и для её партнёров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26280.html

Почему НАТО защищает Юлию Тимошенко: мнения
Дочь Юлии Тимошенко, Евгения Тимошенко, обратилась к НАТО с просьбой увеличить давление 
на правительство Украины. «Два дня назад я получил письмо от дочери госпожи Тимошенко, которая 
призвала увеличить давление на Украину», — об этом заявил президент Парламентской Ассамблеи НАТО 
Карл Ламерс 28 мая в Таллине на пленарном заседании Парламентской Ассамблеи НАТО. По словам 
руководителя ПА НАТО, целью данного давления должно быть следование Украины демократическим 
ценностям. В ближайшее время он должен посетить Украину, чтобы изучить ситуацию на месте.

ИА     REX  : По тому ли адресу обратилась дочь Тимошенко? С каких пор НАТО стало заниматься 
защитой заключённых? 

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Дочь Юлии Тимошенко обратилась по адресу. Во всех демократических странах, включая РФ, любой 
отдельно взятый гражданин теперь может отправить свою просьбу в любую исполнительную структуру, 
чтобы та получила формальное основание для закрытия/снятия партии, фирмы, губернатора. В отдельных 
случаях на просьбу сумасшедшего активиста не реагируют никак, но в исключительных — сама власть 
может инициировать себе любой нужный запрос по этой упрощённой схеме.

То же самое с НАТО, которое в недалёком будущем сможет осуществлять бомбардировку любого объекта 
согласно официальной просьбе того или иного гражданина, озабоченного нарушением демократических 
норм, тем более что с санкциями ООН всегда возникают затяжки. Аналогично, любой китайский 
правозащитник скоро может потребовать у НАТО «закрытия Китая».

Ощущение такое, что Юлия Тимошенко уже попала под натовский «Томагавк», случайно упавший в районе 
колонии. Странно, что украинская власть никак не реагирует на обвинения в свой адрес по поводу 
«избиения Тимошенко» — во всяком случае, так кажется со стороны. Ведь за этим «избиением» 
автоматически последовала вся цепь антиукраинских событий. Янукович должен был сильно постараться, 
чтобы довести до внешних наблюдателей официальную, точнее не казённую, версию событий, после 
которых Тимошенко оголилась на телекамеры, демонстрируя следы «зверских побоев». Хотя и без 
Януковича ясно, что действующая украинская власть не идиоты, чтобы отдать приказ отпинать Тимошенко 
сапогами.

Если НАТО может отозваться на избиение ливийских или сирийских граждан, то почему оно не может 
откликнуться на избиение украинской гражданки Тимошенко? В том случае, если само руководство Альянса 
подсказало дочери бывшего премьера такой простой ход, ситуация для Украины осложняется на порядок.

Украину пока спасает лишь то, что сам образ, тембр голоса и манера поведения Евгении Тимошенко 
не вызывает никаких симпатий. У Юлии Тимошенко могла бы быть более симпатичная общественная 
помощница, чтобы гарантированно очаровать командование НАТО.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Вероятно между Тимошенко и НАТО существуют некие связи, причём передаваемые по наследству 
её дочери. Ни Европарламент, ни Еврокомиссия, ни Евросуд по правам человека ещё не предприняли мер 
по исследованию произвола и бесправия в Украине и не вынесли никаких однозначных решений, как 
взвился военный блок НАТО и начал подменять собой европейское и международное право, не говоря уже 
о праве Украины.

Помимо странного обращения в ситуации присутствует гораздо более трагикомичная составляющая. Дело 
в том, что в Украине вообще нет суда присяжных. И 20 лет это вообще не волновало Запад, ни ЕС, 
ни ОБСЕ, ни НАТО. И ныне вообще не волнует, хотя именно народное правосудие и есть основной признак 
народовластия и подсудности неверных или устаревших законов. Западу вполне подходит общее 
бесправие в Украине. Им не подходит бесправие конкретной семьи Тимошенко, что они и показывают.

Таким образом, и Запад с «демократическими ценностями» лукавит до мошенничества, и Тимошенко — 
человек Запада, и до иных людей Западу, дела нет настолько, что можно размахивать флагом НАТО, 
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организации, предназначенной убивать.

Лев Вершинин, политолог: 

По тому ли адресу обратилась Евгения Тимошенко? Не уверен. По крайней мере, в Уставе 
Североатлантического блока, созданного «с целью создания коллективной обороны и сохранения мира 
и безопасности» ничего насчёт защиты осужденных по уголовной статье политиков не прописано.

Александр Белковский, журналист:

Ответ прост. Речь идёт не о простой заключённой, а о натовском агенте влияния. Так же, как и экс-
президент Виктор Ющенко, экс-премьер Юлия Тимошенко является американской марионеткой, послушно 
выполняющей команды своих кукловодов. Принимали страну с 14-процентным ростом ВВП и копеечным 
долгом, сдавали — с миллиардом гривен в Госказначействе и совокупным государственным долгом, 
превышающим 50 млрд долларов. А разглагольствования натовцев о приверженности Украины 
европейским ценностям — это шум.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26281.html

Столичные чиновники разработали правила ограничения движения на 
улицах города
В Департаменте транспорта Москвы разработали проект закона «О временных ограничениях и 
прекращении движения транспортных средств в городе Москве». Согласно документу, в список причин, 
позволяющих перекрывать дороги без дополнительных согласований, помимо стандартных ремонтных 
мероприятий также вошли массовые акции и кино и видеосъёмка, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Проект подготовлен по поручению мэра Москвы Сергея Собянина. Как отметил в пояснительной записке к 
документу глава департамента транспорта Максим Ликсутов, принятие нового закона «будет 
способствовать повышению безопасности дорожного движения и пропускной способности дорог в городе 
Москве».

Помимо стандартного перечня правил временного ограничения или прекращения движения без 
дополнительных согласований также включили: возникновение аварийных ситуаций в случае ДТП; 
проведение работ на инженерных сетях или иных объектах при повреждениях, требующих немедленного 
ремонта для устранения опасности; установление временных ограждений и строительных площадок (за 
исключением нанесения разметки); реализацию мероприятий по организации дорожного движения 
(например, в случае неблагоприятных климатических условий или в ситуациях, когда несущим опорам 
дорожных конструкций угрожает опасность); проведение массовых праздников и мероприятий; кино и 
видеосъемку фильмов и телепередач.

Согласно проекту, решение о прекращении движения по той или иной улице принимается департаментом 
транспорта, который утверждает специальный акт с перечнем участков дороги, где предполагается 
ограничить поток транспорта, сроков начала и окончания работ, схем объезда. Также документ 
устанавливает максимальные сроки ограничения движения в некоторых из описанных случаев. Например, 
при неблагоприятных погодных условиях такой срок не должен превышать 30 календарных дней, но может 
быть продлён на 10 дней в особых случаях. А в случаях аномальной жары в период с 15 июня по 15 августа 
с 9.00 утра и до 21.00 вечера на дороги с асфальтобетонным покрытием не пустят грузовой транспорт.

Стоит отметить, что документ вызвал множество нареканий со стороны специалистов. Так, в перечень не 
включили перекрытие дорог для проезда автомобилей VIP-персон. Что, по мнению ряда экспертов, 
фактически означает «надзаконность» таких действий – никаких ограничений и правил организации 
движения для пропуска «мигалок» не предусмотрено.

В данный момент документ готовят для утверждения правительством столицы.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26282.html

МЖД украсит Комсомольскую площадь Москвы цветочной композицией 
«Паровозик из Ромашково»
На Московской железной дороге продолжаются работы по озеленению объектов инфраструктуры и 
территории Москвы и городов Подмосковья.

Накануне в рамках работ по благоустройству полосы отвода началась высадка цветочной композиции 
"Паровозик из Ромашково". Она появится на Комсомольской площади для москвичей и гостей столицы, 
прибывающих на Ленинградский, Ярославский и Казанский железнодорожные вокзалы, сообщили ИА     REX   в 
службе корпоративных коммуникаций МЖД. Оформляют панно работники Воловского питомника и рабочие 
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дирекции инфраструктуры Московской железной дороги.

Несколько лет назад столичные железнодорожники начали активно сотрудничать с городскими управами 
Москвы и администрациями городов Подмосковья и проводить совместную работу по озеленению и 
украшению мегаполиса. 
В этом году на Малом кольце МЖД в районе Канатчиково - Кутузово высажен целый парковый комплекс из 
35 рябин, 35 лип, кустарников и спиреи. На участке Ярославского направления МЖД от Москвы до Мытищ 
уже появилось 600 кустарников снежноягодника, который цветет до начала зимы. 1200 кустов этого 
растения высажено на участке Переделкино - Мичуринец Киевского направления Московской железной 
дороги и 200 кустов на станции Москва - Сортировочная, 300 кустарников украсили полосу отвода на 
станции Люблино.

Озеленение проводится не только в Москве и Подмосковье. На станции Рязань высажено 10 деревьев и 150 
кустарников. В планах работы – высадка цветущих кустарников, декоративных клумб и газонов в Тульской 
области. Активная работа по озеленению полосы отвода Московской железной дороги магистрали будет 
продолжаться до середины лета.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26283.html

Воронежская область развивает муниципалитеты: пример Лискинского 
и Аннинского районов
«Стабильное развитие всех муниципальных образований с учётом их специфических особенностей — 
приоритетная задача правительства Воронежской области», — неоднократно отмечал в своих выступлениях 
губернатор Алексей Гордеев и достижения Лискинского и Аннинского районов наглядно иллюстрируют, что 
правительство области к развитию муниципалитетов нашло правильный подход.

«У нас есть единая команда, которая называется Воронежская область», — отметил глава региона 
на встрече с главами администраций муниципальных районов и городских округов Воронежской области. 
Он назвал главной политической задачей современного развития консолидацию власти и населения, власти 
и бизнеса, всего воронежского общества. Для эффективной работы на местах создана интерактивная 
площадка «Портал улучшения делового климата в Воронежской области», проводятся курсы повышения 
квалификации глав администраций по программе «Эффективный менеджмент в муниципальных 
образованиях: улучшение делового климата», действуют многочисленные областные и федеральные 
целевые программы по экономическому и социальному развитию.

«Воронежская область сильна своим фундаментом — сельскими районами, — заявил во время рабочей 
поездки в Аннинский район глава области. — И сегодня наша задача — развитие социальной 
инфраструктуры на селе. Речь идёт о детских садах, сельских клубах, фельдшерско-акушерских пунктах, 
ряде других объектов, включая современные физкультурно-оздоровительные комплексы. Такой план уже 
есть, мы начинаем его реализовывать в текущем году».

Среди наиболее успешно развивающихся муниципальных образований Воронежской области — Лискинский 
и Аннинский районы. Кроме того, по итогам 2011 года «Лучшим муниципальным образованием Воронежской 
области признаны Лиски. На вручении премии Алексей Гордеев отметил: «На сегодняшнем этапе один 
из самых принципиальных вопросов — сделать так, чтобы цивилизованная жизнь не рассматривалась 
нашими людьми как пребывание в Москве и других столичных городах. Чтобы в каждом населенном пункте, 
в каждом селе, в каждом городе или посёлке районного значения человек ощущал полноценную жизнь, 
самодостаточность и уважение в широком смысле этого слова».

И правительством области проводится целенаправленная политика по выполнению этих обязательств 
перед жителями региона.

В 2011 году губернатором Воронежской области открыт Ледовый Дворец в Лисках, вмещающий хоккейную 
площадку 30 на 60 метров с искусственным льдом, гостевые трибуны на 286 мест, спортивный зал 
с профессиональными тренажёрами, зал хореографии и кафе. В спортивно-оздоровительном комплексе 
есть все условия даже летом заниматься на ледовом поле хоккеем с шайбой, фигурным катанием, а также 
проводить занятия по фитнесу. В 2012 году планируется сдача в эксплуатацию физкультурно-
оздоровительного комплекса с бассейном в Анне. По проекту в составе комплекса предусмотрены 
универсальный зал с площадками для игры в волейбол, баскетбол и мини-футбол, тренажёрный зал, 
стрелковый тир, а также 25-метровый бассейн с тремя дорожками. Комплекс рассчитан на ежедневную 
пропускную способность в 650 человек.

Как показатель уровня жизни района всегда считался объём доступных социальных услуг. Так по состоянию 
на 2012 год на территории Лискинского района находятся 83 образовательных учреждений: 29 дошкольных 
образовательных учреждений, 1 прогимназия, 38 школ, 6 учреждений дополнительного образования, 
3 учреждения начального профессионального образования, 2 учреждения среднего профессионального 
образования и 4 учреждения высшего профессионального образования (филиалы, представительства).
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Принципиально важными и новым направлением деятельности ОУ в режиме развития системы 
образования района является экспериментальная и инновационная деятельность. В настоящее время 
в экспериментальное пространство района включены 12 инновационных площадок, реализующих 
программы построения адаптивной школы, формирование социокультурного центра села, информационной 
компетентности, экологического и литературного краеведения. Две школы являются областными 
экспериментальными площадками по внедрению пилотного проекта «Система мониторинга качества 
образования».

Активное внимание образованию уделяется и в Аннинском районе — в январе 2012 года губернатор 
Алексей Гордеев посетил новую школу, рассчитанную на 500 учащихся, занятия в которой уже начались для 
учеников 5-11 классов Аннинского лицея, а с сентября 2012 года здесь будут получать образование 
старшеклассники всех школ муниципалитета. В освободившемся здании лицея планируется произвести 
реконструкцию и создать новое учреждение «Аннинская начальная школа — детский сад».

Большое внимание правительство уделяет и проблеме здравоохранения. Так, недавно в Лисках открыты 
межрайонный урологический центр, центр здоровья для проведения комплекса мероприятий, направленных 
на сохранение здоровья граждан из 11 районов Воронежской области, построено новое здание поликлиники 
на 1000 посещений в смену. В Анне также открыты урологический центр, «Центр здоровья» для детей 
и подростков. По итогам 2011 года Воронежская область представила лучшие показатели по реализации 
региональной программы «Модернизация здравоохранения Воронежской области на 2011-212 годы». 
В 2012 году на развитие медицины правительством Воронежской области планируется потратить 
из премиального фонда из бюджета Федерального фонда обязательного медицинского страхования более 
400 млн рублей. Из этих средств часть будет потрачена на закупку современного оборудования для 
Лискинского и Аннинского урологических центров, будет оказана поддержка роддому Аннинской ЦРБ, 
закуплено оборудование для Лискинской ЦРБ.

По итогам первого квартала в районах области отмечается рост средней заработной платы, которая 
в Аннинском районе составляет 12686 рублей (рост к соответствующему периоду прошлого года на 21,7%), 
а в Лискинском — 19377 рублей (24% к соответствующему периоду прошлого года). Рост средней 
заработной платы стимулируется внимательным отношением к развитию предприятий промышленного 
и сельскохозяйственного комплексов, предприятиям малого бизнеса. Так в первом квартале 2012 года 
оборот предприятий малого бизнеса в Аннинском районе составил 380,3 млн рублей, в Лискинском 
районе — 195,8 млн рублей. В Аннинском районе на настоящий момент работают 204 предприятия малого 
бизнеса, в Лискинском зарегистрировано 425 предприятий.

В первом квартале 2012 года отмечается экономический рост и крупных профильных предприятий районов. 
В Аннинском районе отрасль животноводства характеризуется следующими показателями: реализовано 
на убой скота и птицы (в живой массе) — 1,83 тыс. тонн или 110,9 % к 1 кварталу 2011 года; производство 
молока — 6,95 тыс. тонн или 104,0 % к 1 кварталу 2011 года. Поголовье крупного рогатого скота 15,3 тыс. 
голов (102 % к 1 кварталу 2011 года), поголовье свиней составило 48,1 тыс. голов(111,3 % к 1 кварталу 
2011 года). В рамках реализации приоритетного национального проекта развития АПК по направлению 
«Стимулирование развития малых форм хозяйствования» за 1 квартал 2012 года личными подсобными 
и КФХ района получено кредитных средств на сумму 48,2 млн рублей, в том числе: Россельхозбанк 
на сумму 30,0 млн рублей, Сбербанк — на сумму 16,4 млн рублей, МИнБ — 1,8 млн рублей. Получено 
средств с начала проекта 304,5 млн рублей, в том числе ЛПХ — 42,8 млн рублей, КФХ- 261,7 млн рублей.

С начала года сельхозпредприятиями района получено субсидий на сумму 7,4 млн рублей, в том числе 1,8 
млн рублей из областного бюджета, 5,6 млн рублей из федерального бюджета.

СХА «МХП Николаевское» при реализации инвестиционного проекта по ускоренному развитию 
животноводства освоила с начала проекта 144,6 млн рублей, в том чисе 49,8 млн рублей заёмных средств, 
что на 3,5 млн рублей больше запланированного. Финансовые средства в рамках реализации 
национального проекта освоены полностью.

В Лискинском районе также отмечается рост производства мясомолочной продукции: с начала 2012 года 
реализовано на убой скота и птицы 27,8 тыс тонн (124% к соответствующему периоду 2011 года), 
произведено молока 19, 8 тыс тонн (132,9% к соответствующему периоду 2011 года). В Лискинском районе 
также отмечается темп роста промышленного производства (136% к соответствующему периоду 2011 года), 
что обусловлено его спецификой.

Между тем, в Аннинском районе отмечается снижение инвестирования капитального строительства — 
за первый квартал 2012 года инвестиции в основной капитал по территории района составили 155,1 млн 
рублей, что составляет 57,6 % к 1 кварталу 2011 года в сопоставимых ценах. Введено в эксплуатацию 
жилых домов общей площадью 1621 кв.м за счёт средств индивидуальных застройщиков. В Лисках, 
напротив, отмечается всплеск капитального строительства — только жилое строительство за первый 
квартал 2012 года увеличилось в 3 раза (по отношению к 2011 году) и составляет 24518,4 кв.м.

Таким образом, учитывая краткий проведенный анализ можно с уверенностью констатировать, что районы 
Воронежской области развиваются значительными темпами, благодаря поддержке областного 
правительства и грамотному инвестированию средств в производство и социальную сферу. Конечно, 
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остаются и проблемные моменты, но не заметить значительные перемены в жизни муниципалитетов 
в последние годы просто невозможно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26284.html

В России с начала года не выросли цены на бензин: Росстат
С марта по апрель потребительские цены на бензин в России выросли на 0,7%. Однако в целом с начала 
года индекс потребительских цен на этот вид топлива составил 100%, сообщили корреспонденту ИА     REX   
в Росстате. Цены производителей бензина за месяц выросли на 5,8%, с начала года снизились на 8,9%.

В апреле увеличение потребительских цен на бензин автомобильный было отмечено в 63 регионах страны. 
Самым значительным оно было в Чукотском автономном округе — на 11,2%. По сравнению с предыдущим 
месяцем цены на бензин остались без изменения в 7 субъектах России, их снижение наблюдалось 
в 13 регионах, в том числе в республике Тыва — на 2%. В Москве и Санкт-Петербурге потребительские 
цены на бензин а в среднем стали выше на 0,7% и 0,8% соответственно.

Цены производителей на бензин за месяц в среднем увеличились на 5,8%. В 3 субъектах страны отмечено 
его удешевление (от 0,2% в Красноярском крае до 2% в Иркутской области), ещё в 3 регионах цены 
производителей на бензин сохранились на уровне марта 2012 года. Удорожание бензина зафиксировано 
в 15 субъектах (от 9,7% в Саратовской области до 0,5% в Ленинградской области). В апреле 
потребительские цены на бензин различных марок в среднем по Российской Федерации превышали цены 
производителей в 2-2,3 раза (в апреле 2011г. — в 1,8-2,0 раза).

Цены производителей на нефть добытую в апреле повысились на 2,1% (с начала года на 22,3%), а тарифы 
на её перекачку трубопроводным транспортом — на 0,1% (с начала года снизились на 0,4%). Соотношение 
цен производителей на бензин и нефть составило 1,4 раза, соотношение цены на нефть внутри страны 
с ее ценой на мировом рынке — 46,5%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26285.html

Россия может подняться и без Путина: мнения блогеров
Политолог Григорий Трофимчук считает, что если Запад уберёт Путина, то следующая власть может уже 
не подняться.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы, что если Запад уберёт Путина, то следующая власть может уже 
не подняться?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы, что если Запад уберёт Путина, то следующая власть 
может уже не подняться?» 

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да 478 30%

Нет 806 52%

Трудно ответить 161 10%

Свой вариант 
ответа

134 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Марина Рябова:

Среди людей, которые начали жить хорошо за последние 20 лет, есть та категория людей, которые строили 
свою успешную жизнь вопреки Путину, а не благодаря ему. Эта категория людей, помимо своего успеха, ещё 
и является патриотами своей страны и хотят её видеть среди демократических стран, именно эта категория 
людей ратует за то, чтобы власть была сменяемой, потому что этим людям, собственно, терять нечего. 
Боятся смены власти или сверхбогатые (богатство нажито нелегально) или совсем нищие (отняли копеечку, 
обидели убогого).

Анна Казакова:

Да больно противен облик тех, кто «против»: Собчак, Касьянов, Кудрин, Акунин. Это от них-то нужно ждать 
лучшей жизни простому работяге? Да они, кажется, нигде и не говорили, что радеют за народ. При всём при 
том, Путин всё-таки получил поддержку масс на выборах потому, что массы помнят «младореформаторов» 
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90-х и хорошо известную мудрость:"Никогда не бывает так плохо, чтобы потом не было ещё хуже«. 
Я ни на чьей стороне: просто констатирую факт. И ещё: можно сколько угодно возмущаться и обсуждать 
сегодняшнюю действительность, но политическая, экономическая и социальная жизнь имеет свои законы 
и им подчиняется. Власть поменяется только тогда, когда исчерпает весь запас своей прочности, 
и не на секунду ранее.

Василий Загогулько:

Путин со своим приближённым олигархатом сам сдаёт то, что может сдать. Разговоры о модернизации — 
лишь разговоры. Все сидят и пилят бюджет. Ну, уйдёт Путин, придут другие и тоже попытаются пилить 
бюджет. Но лишь при систематической ротации власти возможно вычищение гнили из коридоров власти. 
При Путине воровство будет продолжено огромными темпами. Тогда нам точно ничто уже не поможет.

Белла Чебаненко:

Вот поэтому Россия должна сама избавиться от Путина и его клевретов (пособников), которых он собрал 
не только на вершине власти, но и рассадил по всей стране в виде варягов-губернаторов, полпредов и пр. 
Это как метастазы раковой опухоли, опутало всю страну, парализуя здоровую жизнь России и её граждан. 
Неужели у нас не осталось настоящей, а не дутой элиты компетентных промышленников, экономистов, 
политиков, социологов, журналистов с не лакейским, а гражданским самосознанием? Вот кому надо 
активизироваться и пойти в наступление, объяснять замороченному и населению порочность пути, 
по которому Путин волочёт Россию, объединить население в совместных усилиях сбросить это ярмо. 
И не допустить прямое вмешательство зарубежья ни для помощи Путину (такое возможно), а если решат 
якобы помочь стране, то пусть арестуют личные счета всей этой банды грабителей в зарубежных банках 
и вернут их России.

Алексей Тронев:

Замечу, что власть сделалась выгодным бизнесом именно при Путине. Именно он создал такие условия, 
при которых можно вроде и быть во власти, а ни за что не отвечать (да и не делать ничего особо). Главное 
погромче критиковать власть и почаще напоминать, что власть у нас захватила все ресурсы, все ключевые 
посты и делать ничего не даёт. Ну, стало быть, тогда и отвечать не за что. Власть сама ничего не делает 
и ни за что не отвечает и плодит вокруг себя такую же оппозицию, которая может молоть языком, как угодно, 
не опасаясь, что вручат мандат в руки и предложат поработать. Представим себе ситуацию, при которой 
весь рынок занят одной большой компанией, по сути, монополией. При этом эта компания работает плохо 
и большинство клиентов недовольны. А оппозиция — это новая фирма, как модно говорить, агрессивно 
входящая на рынок.

Добавим, что опрос проводился с 24 по 29 мая. В нём приняли участие 1579 блогеров, оставивших 707 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что, по мнению политолога Григория Трофимчука, против Путина сегодня выступают те, кто 
гарантированно имеет при действующей власти и деньги, и должности, и дома, и персональные передачи 
в электронных СМИ. Власть трогательно заботится об этих людях. К этой группе относится, к примеру, 
Собчак, «юмористка» Лазарева, Юргенс. А также Венедиктов, Макаревич, Акунин (с которым исправно 
работают киностудии и телеканалы), Сванидзе, Познер, масса других оппозиционеров, которым не надо, 
благодаря заботе Путина, думать ни о ежедневном прокорме семьи, ни о проблеме свободного времени.

«Эта абсурдная ситуация, естественно, не может продолжаться слишком долго, так как после 4 марта 
общество безвозвратно разгерметизировалось. Рано или поздно действующая власть потеряет свою 
невидимую защиту, которая никогда не встанет на сторону демократов, но просто мрачно зависнет 
в стороне, ожидая момента, когда она сможет отомстить всем, за всё: и либералам, и Собчак, 
и действующей власти. О Путине сейчас говорят так много только потому, что если Запад сможет выбить 
его из-под России, следующая власть в стране может уже не подняться — России уже никто не даст на это 
времени. Без Путина с России быстро сольют всё, и оставят подыхать на холодном снегу: без хлеба, дров 
и одежды», — резюмирует эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26286.html

Предкризисная ситуация: рубль оказался в заложниках у Европы
Аналитик Номос банка Кирилл Тремасов уверен, текущую ситуацию на мировых рынках уже можно 
охарактеризовать как предкризисную. По его словам, развитие истории с Грецией и Испанией будет 
оставаться определяющим фактором рыночных настроений в ближайшие месяцы, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

Тремасов обращает внимание, что в сценарии кризиса стоимость бивалютной корзины поднимется 
к верхней границе диапазона ЦБ (32,15-38,15). «ЦБ не будет активно противодействовать этому движению 
и начнёт наращивать объёмы интервенций лишь в диапазоне 37-38. При нефти выше $90 за баррель ЦБ 
имеет все возможности отстоять рубеж 38. При более дешёвой нефти ЦБ будет отступать», — полагает 
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эксперт.

Вместе с тем, аналитики Номос банка полагают, что более вероятным является сценарий стабилизации 
финансовых рынков, в котором корзина должна вернуться в диапазон 34-35.

«Зависимость бюджета от нефтегазовых доходов в последние годы заметно увеличилась. Хрупкость 
бюджетной конструкции повышает чувствительность курса национальной валюты к ценам на нефть. При 
падении нефти до $90 за баррель Минфин будет заинтересован в девальвации рубля, как минимум, до 35-
36 рублей за доллар», — пояснил Тремасов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26287.html

Как можно оценить развлечения креативного класса, провоцирующего 
драки: мнения
27 мая прошел день Санкт-Петербурга, и логично было предположить, что одна из самых заметных 
питерских компаний проведет его как-то оригинально. Как сообщают очевидцы, владелец социальной сети 
ВКонтакте Павел Дуров, обладающий состоянием в 7,9 млрд рублей, и вице-президент этой кампании 
Илья Перекопский развлекались тем, что бросали из окон офиса пятитысячные купюры (около 
170 долларов), прикрепляя их к бумажным самолётикам.

ИА     REX  : Как вы оцениваете подобные развлечения креативного класса?

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США):

Люди способны совершать глупые поступки, даже если они хорошо умеют зарабатывать деньги. Человек, 
пилящий сук, на котором он сидит, очевидно, не способен предусмотреть последствия.

Вот так и Дуров: скорее всего это просто был минутный порыв, как это бывает у детей, задумавших злую 
шутку с подкладыванием кнопки. Сначала очень весело, когда видишь, как кто-то ойкнул от боли, а потом 
становится жалко и стыдно, когда видишь его слёзы и кровь. И для того, чтобы оправдаться в своих глазах, 
надо найти теперь недостатки в тех, кому сделал больно, так самому легче.

Неразумности заразны и дурные примеры переходят от одного «больного» к другому. Бог знает, какие 
фильмы и передачи смотрел Дуров в детстве, какими людьми и поступками восхищался.

А кто в детстве не подбрасывал на улице кошелёк на верёвочке?

А чем телепередача «Розыгрыш» лучше разбрасывания денег на улице?

Вывод: случившееся — это логическое продолжение прошлого. А прошлое не может быть оправданием, 
только объяснением. Думаю, следует извиниться!

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Подобные развлечения креативного класса я оцениваю резко отрицательно. Но у меня есть претензии 
и к народным массам. Скажите, зачем вы подыгрываете этим господам? Зачем вы бросились ловить 
те бумажки, прямо как публика в театре Варьете во время того самого сеанса черной магии 
с разоблачением? Где ваша гордость? Почему вы так легко теряете человеческий облик?

Я понимаю, что для некоторых людей пять тысяч — вполне приличная сумма. Но до конца жизни её вам всё 
равно не хватит, и вы не разбогатеете, даже если поймаете чудом тут дармовую купюру. Вообще надо 
стремиться к тому, чтобы народ стал во всех отношениях выше и лучше, так называемого, «креативного 
класса». 

Юрий Юрьев, политконструктор:

Как помнится, деньги это средство платежа, а не средство глумления. На них, как правило, изображена 
государственная символика. Портить деньги, употреблять не по назначению, выкидывать — это странное 
отношение к государству, даже если за это нет наказания. Впрочем, если Дуров считает государство 
враждебным — тогда это его политическая позиция, а эти вот действия — позиция эстетическая.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Фотографии разбрасывания пятитысячных купюр владельцем социальной сети «Вконтакте» Дуровым 
в толпу зевак на Невском проспекте мне напомнили сцену в варьете из «Мастера и Маргариты». Может 
Дуров так зазвездился, что вообразил себя Воландом? Поведение толпы, с дикостью, набросившейся 
на халявные деньги, ничуть не удивило. Население РФ уже давно стало жертвой золотого тельца, и люди 
совсем чувство собственного достоинства потеряли.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26288.html
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Сергей Собянин предложил реформу органов местного 
самоуправления
Мэр Москвы Сергей Собянин планирует наделить муниципальные образования города дополнительными 
полномочиями. По данным пресс-службы правительства города, на VI съезде Совета муниципальных 
образований столицы он заявил о необходимости реформы столичной системы местного самоуправления, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

По мнению Собянина, текущих полномочий муниципальных образований не достаточно. Он предлагает 
наделить органы местного самоуправления дополнительными правами, разрешив образованиям 
участвовать в системе управления ресурсами, согласовании адресного перечня капитального ремонта 
многоквартирных домов и благоустройстве дворовых территорий. По словам мэра, без согласования 
местных органов самоуправления данные вопросы решаться не должны, а депутатов от образований 
необходимо включить в состав комиссий по оценке и приёмке работ по ремонту.

Функции городских властей при этом градоначальник планирует свести к определению лимита 
финансирования местных проектов и организации конкурсных процедур. «А что делать, как делать — 
принимать решения должны вы сами, по крайней мере это должно быть полностью согласовано с 
муниципальными собраниями», — отметил мэр. Собянин предлагает ввести в бюджет города отдельную 
статью расходов для решения локальных проблем районов объёмом в 5 млрд рублей. Реализацию 
выделяемых по данной статье средств полностью передадут муниципалитетам, отметил он.

Также депутатов Совета местного самоуправления планируется наделить правами вето в сфере 
строительства объектов социальной инфраструктуры района. В случае, если две трети депутатов против 
предложенного проекта, его реализацию приостановят, заявил Собянин. Кроме того, он предлагает 
внедрить практику регулярных отчётов перед депутатами глав управ, районных поликлиник и местных 
инженерных служб. В случае неудовлетворительной работы последним могут выразить недоверие двумя 
третями голосов.

По словам градоначальника, предложенные меры позволят столичным жителям оказывать больше влияния 
на ситуацию в городе. Проект реформы местного самоуправления обещают вынести на общественное 
обсуждение, а затем передать на утверждение органам власти.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26289.html

Интернет и кабельное ТВ в Москве могут подорожать в два раза
Многие операторы интернет-связи не могут получить доступ в некоторые жилые дома, поскольку для них 
создаются помехи. Об этом заявил председатель ревизионной комиссии «НАДИКС» Владимир Корвацкий 
30 мая в Москве в ходе круглого стола на тему «Интернет в Москве может подорожать вдвое», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«У операторов интернет-связи есть организация, называвшаяся поначалу АДСК, позже переименованная 
в НАДИКС. Сейчас сюда входят как небольшие, так и крупные организации. Если многоквартирный дом 
нельзя сдать без кабельного телевидения и телефонии, то интернет невозможно было подключить. 
Я работаю в этой отрасли с 2000 года, и попытки собрать провайдеров были и раньше. Интернет в Москве 
может подорожать вдвое. Мы хотим поставить этот вопрос первым, чтобы была возможность развивать 
и поднимать этот вопрос. Три года назад Илья Пономарёв помогал нам с провайдерами. Развитие 
интернета напрямую связано с экономикой России: увеличение широкополосного инета увеличивает ВВП 
страны, и если не будет конкуренции на рынке, то крупные монополисты не дадут возможности вести 
конкуренцию», — уверен Корвацкий.

Он сетует на отсутствие содействия в существующей проблеме со стороны законодателей и властей: 
«Сейчас получается беспредел: по Москве стоимость услуги доступа, чтобы провайдер мог оказывать 
услуги связи, цена варьируется от 300 до 3000 рублей. Позавчера я беседовал с ТСЖ „Пионер“ 
в Люберецком районе, и мы подписали договор, внося плату 2000 рублей в месяц за трёхэтажный дом. 
Получается, что дирекции единого заказчика пытаются заработать на провайдерах, и провайдер, чтобы 
устранить аварию, не имеет возможности взять ключи и обслужить клиента. Почему не оказывается такого 
содействия и почему не исполняется указание Медведева по интернетизации России — непонятно. Тут 
вопросы — к законодателям, к вопросу о связи».

На вопрос корреспондента ИА REX касательно возможного лоббирования операторов, расширяющих 4G-
сеть, а также операторов, имеющих подземные кабели, Корвацкий ответил, что беспроводная интернет-
связь здесь ни при чём, а проблема со взиманием платы за доступ к жилым домам может напрямую 
повлиять как на стоимость услуг интернет-провайдеров, так и на стоимость услуг компани й кабельного ТВ: 
«4G здесь вообще не при чём. Это нам не конкуренты. А отношение к тому, что монополист хочет устроить 
аукцион на подорожание кабеля — возможен. Может быть объявлен аукцион, и небольшие компании 
не смогут платить за услугу. Идёт кошмаривание малого и среднего бизнеса, и интернет и кабельное 
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телевидение могут подорожать. Я не хочу, как пользователь, монополиста в Москве».

Напомним, экс-президент РФ Дмитрий Медведев неоднократно заявлял о необходимости введения 
доступной интернет-связи не только в Москве, но и во всех других регионах России. Интернетизацию 
Медведев неоднократно называл одной из главных составляющих общей модернизации страны. Напомним 
также, что существует инициатива властей по введению единого бесплатного доступа в интернет с помощью 
встроенных в квартиры кабелей единой интернет-сети. Однако, скорость этой интернет-связи может быть 
не очень быстрой, а количество сайтов для посещения также может быть ограничено.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26290.html

Ликвидация воздушных кабелей может принести интернет-провайдерам 
огромные убытки
Интернет-провайдеры находятся в затруднительном положении, что может вынудить их поднять цены 
на пользование интернет-услугами. Об этом заявил исполнительный директор Национальной ассоциации 
домовых информационных коммуникационных сетей Александр Васильев 30 мая в Москве в ходе 
круглого стола на тему «Интернет в Москве может подорожать вдвое», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Сейчас в ассоциации „НАДИКС“ 54 члена, это в том числе и ОАО „Электронная Москва“, „Акадо“, „Билайн“, 
а также средние и мелкие компании. С одной стороны, московское правительство готовится к тому, чтобы 
снять все воздушные кабели. В основном интернет построен именно по этим переходам. Это с одной 
стороны, хотя все сети официально сданы Роскомнадзору. Если это постановление выйдет, и провайдеров 
заставят снять кабели, то будет строительство сетей заново, и это вложение одному „Акадо“ обойдётся как 
минимум в 10 млн долларов. С другой стороны, сейчас управляющие компании и ДЭЗы берут деньги 
за доступ к дому, и в разных районах это разные суммы», — сетует Васильев.

Он также выразил предположение, что интернет-рынок может монополизироваться: «Мы подавали жалобы 
в ФАС, который принимает решение в нашу пользу, однако всё заглохло, потому что компании и ДЭЗы 
специально затягивают процессы, а деньги как брали, так и берут. С одной стороны, «воздушки», с другой — 
дома. Если снять «воздушки», то мы садимся под МГТС, потому что вся подземная канализация 
принадлежит им. Это непредсказуемая ситуация? А мы говорим о программе "Информационный город"».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель ревизионной комиссии «НАДИКС» Владимир Корвацкий 
заявил о том, что многие операторы интернет-связи не     могут получить доступ в     некоторые жилые дома  , 
поскольку для них создаются помехи. «Сейчас получается беспредел: по Москве стоимость услуги доступа, 
чтобы провайдер мог оказывать услуги связи, цена варьируется от 300 до 3000 рублей. Позавчера 
я беседовал с ТСЖ „Пионер“ в Люберецком районе, и мы подписали договор, внося плату 2000 рублей 
в месяц за трёхэтажный дом. Получается, что дирекции единого заказчика пытаются заработать 
на провайдерах, и провайдер, чтобы устранить аварию, не имеет возможности взять ключи и обслужить 
клиента. Почему не оказывается такого содействия и почему не исполняется указание Медведева 
по интернетизации России — непонятно. Тут вопросы — к законодателям, к вопросу о связи», — сказал 
эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26292.html

Второе чтение законопроекта о митингах рекомендовано провести 5 
июня
Комитет Госдумы по конституционному законодательству и госстроительству рекомендовал провести 
второе чтение законопроекта о повышении штрафов за нарушения на митингах в предварительном режиме 
5 июня. Об этом 30 мая сообщил глава комитета Владимир Плигин, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Ранее в этот день комитет рекомендовал к принятию поправки к первоначальной редакции законопроекта, 
которые вводят дифференцированные санкции за нарушения на митингах. В частности, для граждан 
предусматривается штраф от 10 до 300 тысяч рублей, для должностных лиц — до 600 тысяч, для 
юридических лиц — до 1 млн рублей. В редакции, принятой 22 мая в первом чтении, предусматривался 
штраф до 1,5 млн для должностных лиц.

Как заявил Плигин, обновлённая редакция законопроекта «отвечает основным задачам — гарантировать 
жизнь и безопасность абсолютно всех участников массовых мероприятий».

Окончательная редакция второго чтения, как предполагается, будет выработана комитетом 
на дополнительном заседании 1 июня. Всего комитет рекомендовал к принятию 20 поправок, 357 
предлагается отклонить.

Отметим, что 357 поправок к документу внесли депутаты от фракции «Справедливая Россия» Дмитрий 
Гудков и Илья Пономарёв. До этого «Справедливороссы» выступили с инициативой о проведении 
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«итальянской забастовки» при обсуждении законопроекта. Группа депутатов фракции решила затянуть 
принятие документа во втором чтении, подготовив к нему тысячу поправок, на обсуждение каждой 
из которых по регламенту отводится от одной до трёх минут.

Между тем, «единороссы», ратующие за скорейшее принятие закона о митингах, ускорили процесс 
рассмотрения поправок. Так, сообщалось, что за 10 минут депутаты успели рассмотреть 60 поправок. Таким 
образом на рассмотрение одной поправки понадобилось в среднем 10 секунд.

В профильном комитете не исключают, что в случае принятия законопроекта во втором чтении 5 июня, 
третье, окончательное чтение может состояться уже 6 июня.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26293.html

Полноценная интеграция может сделать Азию стратегическим 
партнёром России
Директор Фонда «Центр стратегических разработок «Северо-Запад», эксперт по инновационному развитию 
Владимир Княгинин считает Азию одной из самых привлекательных зон для Европы сегодня, так как 
темпы ее экономического роста очень высоки. Об этом она заявил 30 мая в ходе экспертного семинара 
«Повестка дня управления развитием Восточной Сибири и Дальнего Востока» в Москве, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Он обратил внимание, доля высокотехнологичных производств в Азиатско-Тихоокеанском регионе (АТР) 
неуклонно растёт в последние годы. Следующее поколение жителей АТР генерирует спрос на новый стиль 
жизни, что подпитывает переход к инновационному типу развития экономики.

Одним из главных вызовов дальнейшего развития АТР Княгинин назвал проблему обеспечения всеми 
сырьевыми ресурсами: «Нераспределенные ресурсы, ещё не купленные, уже заканчиваются. Примерно 
за 10 ближайших лет все свободные ресурсы на рынке будут собраны и консолидированы. Встанет вопрос, 
где их брать».

Говоря о перспективах развития российских территорий Дальнего Востока и Восточной Сибири, эксперт 
обозначил основные проблемы региона. В их числе: проблема несомасштабности азиатскому росту; 
проблема управления этими территориями (создание Министерства по развитию Дальнего Востока 
и Восточной Сибири он считает очередной попыткой завести процесс административным ключиком), 
проблема высокой дифференцированности развития наших территорий; низкие результаты по реализации 
проектов, в том числе, и инновационных; слабое развитие мягкой и жесткой инфраструктур.

Отдельно стоит выделить слабое развитие городской среды. «Нет ни одного крупного средового проекта, 
нет стратегий развития городов, нет „зелёных“ городов. Надо понимать, что сегодня ни одна вещь в мире 
не может быть продана без дизайна. Также не может быть продан ни один проект, не имеющий экологичного 
решения», — уверен Княгинин.

По его мнению, существуют два сценария российской политики на этих территориях: «Первый сценарий: 
обеспечение качества жизни наших граждан, без преследования цели вхождения в экономический мейн-
стрим. Второй: полноценная интеграция, при котором Азия станет нашим стратегическим партнёром. Один 
из вариантов второго сценария — игра в азиатский рост через обеспечение сырьём Азиатско-
Тихоокеанского региона».

Напомним, тема создания государственной корпорации развития Восточной Сибири и Дальнего Востока 
активно обсуждается СМИ последние полгода. Главой созданного в конце мая Министерства по развитию 
Дальнего Востока и Восточной Сибири, стал полпред президента в Дальневосточном федеральном округе 
Виктор Ишаев. Однако по его словам, окончательного решения по созданию госкорпорации ещё нет.

Эксперт по управлению развитием, член правления Фонда «Центр стратегических разработок „Северо-
запад“» Пётр Щедровицкий призвал не относиться к созданию корпорации как к чему-то новому 
и не воспринимать проект исключительно с критической точки зрения. «В мире масса примеров создания 
территориальных корпораций для развития тех или иных регионов. И в российской истории они тоже есть. 
Когда в 19 веке создавался Владивосток, для его скорейшего развития городу был присвоен статус порто-
франко — порта, пользующегося правом беспошлинного ввоза и вывоза товаров. Статус этот действовал 
с 1861 по 1909 год: таможенные пошлины и тарифы были гармонизированы с задачами быстрого развития 
города», — отметил Щедровицкий.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26294.html
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Путин переназначил главу совета по делам казачества
Президент России Владимир Путин 30 мая назначил своего полпреда в Центральном ФО Александра 
Беглова председателем совета при президенте по делам казачества. Об этом сообщила пресс-служба 
Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Глава государства обязал Александра Беглова в месячный срок представить в установленном порядке 
предложения по кандидатурам для включения в состав совета», — говорится также в пресс-релизе.

Совет по делам казачества, созданный в 2009 году, готовит президенту предложения по определению 
приоритетных направлений госполитики в отношении российского казачества, участвует в подготовке 
законопроектов в этой области, проводит анализ деятельности казачьих обществ и общественных 
объединений казачества.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26295.html

«Союз2-1В» оснастят двигателем, изготовленным на Воронежском 
механическом заводе
«Воронежский механический завод» — филиал ФГУП «ГКНПЦ им. М.В. Хруничева» завершил освоение 
производства рулевого двигателя РД-0110Р для ракетоносителя «Союз2-1В», сообщила корреспонденту 
ИА     REX   помощник генерального директора по связям с общественностью и СМИ Нина Смирнова.

По её словам, на освоение двигателя ушло около двух лет. За это время в процессе изготовления 
отработано и внедрено в производство более 550 различных технологий. Все работы велись поэтапно, 
по мере поступления конструкторской документации. На изготовление этого двигателя завод направил 
около 350 миллионов рублей. Стоит отметить, что за последнее десятилетие это первый серьёзный 
совместный проект «ВМЗ» и «КБХА», в рамках которого «КБХА» выступает разработчиком конструкторской 
документации, а «ВМЗ» — серийным изготовителем. Новый двигатель будет устанавливаться на первую 
ступень ракетоносителя «Союз2-1В» совместно с разработанным ранее двигателем НК-33. Как ожидается, 
использование этих двух двигателей повысит надёжность ракет, сократит сроки доводки и уменьшит 
затраты на изготовление ракетоносителей в 10 раз. Первые лётные испытания двигателя в составе ракеты 
«Союз2-1В» планируется провести в сентябре 2012 года на космодроме «Плесецк».

Напомним, что во время своего визита в 2012 году в Воронеж заместитель председателя правительства 
РФ Дмитрий Рогозин заметил: «Сегодня мы видели перспективу и на концерне „Созвездие“, и в ОАО 
„КБХА“, несмотря на все сложности. А развитие оборонно-промышленного комплекса потянет за собой 
и гражданскую экономику, так как это новые рабочие места, это совершенно новый дух, который появится 
в регионе. Сейчас Воронежская область — уже не аграрный регион, как это было раньше, а аграрно-
индустриальный. И становится — индустриально-аграрным. А мы этому будем всячески способствовать 
всей своей работой».

Тогда же на встрече с журналистами губернатор Воронежской области Алексей Гордеев отметил: «Можно 
с уверенно сказать, что предприятия „оборонки“ не только сегодня работают стабильно, но и имеют заказы 
на перспективу. Мы здесь себя чувствуем уверенно и видим существенные перспективы, как экономические, 
так и социальные».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26296.html

Зубков стал спецпредставителем президента по взаимодействию со 
ФСЭГ
Президент России Владимир Путин 30 мая назначил бывшего первого вице-премьера Виктора Зубкова 
своим специальным представителем по взаимодействию с Форумом стран — экспортёров газа (ФСЭГ). 
Об этом сообщила пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Форум стран — экспортёров газа объединяет владельцев 73% мировых запасов газа, обеспечивающих 42% 
его мировой добычи. Создание организации в 2001 году инициировал Иран. В декабре 2008 года в Москве 
форум был учреждён юридически. Министры энергетики стран-участниц подписали устав ФСЭГ 
и межправительственное соглашение.

Участниками ФСЭГ являются Иран, Алжир, Боливия, Ливия, Россия, Нигерия, Экваториальная Гвинея, 
Катар, Египет, Тринидад и Тобаго и Венесуэла. Казахстан и Норвегия обладают статусом наблюдателя.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26297.html
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В Москве объявлено штормовое предупреждение
Гроза и порывы ветра до 17 метров в секунду ожидаются в столице во второй половине дня 30 мая. Об этом 
сообщает пресс-службе ГУ МЧС по Москве, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«При порывах ветра прогнозируются повреждения линий электропередач, широкоформатных рекламных 
конструкций, повреждение автотранспорта, обрушение слабо укреплённых конструкций, частичный повал 
деревьев», — говорится в сообщении.

Также при грозе прогнозируется вероятность повреждения разрядами молний объектов, не оборудованных 
громоотводами.

МЧС призывает москвичей быть внимательными и осторожными на улицах, а став очевидцем 
происшествия, звонить в экстренные службы города.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26298.html

Запад выдворил сирийских послов
Госдепартамент США дал сирийскому поверенному в делах Зухейру Джаббуру 72 часа на то, чтобы 
покинуть страну — 1 июня 2012 года его уже не должно быть в США. В тоже время ряд других западных 
стран выслал послов и представителей правительства Сирии. По словам докладчика Госдепа США 
Виктории Нуланд, такое решение принято западными странами в ответ на массовые убийства в деревне 
Хула 25 мая 2012 года, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Виктория Нуланд также отметила, что решение о выдворении послов принималось совместно 
правительствами стран Запада.

«Мы, конечно, консультировались с нашими союзниками и партнёрами. Решение выгнать послов было 
принято по согласованию с другими странами. Австралия, Канада, Испания, Великобритания, Италия, 
Франция и Германия предприняли сегодня те же действия», — подчеркнула представитель Госдепа.

Она также отметила, что представительство Сирии в США останется, но только на уровне технических 
сотрудников, что позволит поддерживать связи, при необходимости.

По словам Виктории Нуланд США будет, насколько это возможно, усиливать политическое и экономическое 
давление на режим Асада.

Отметим, что сегодня 29 мая 2012 года официальный представитель Белого дома Джей Карни заявил, что 
Администрация президента США Барака Обамы не рассматривает военное вмешательство в ситуацию 
в Сирии, как перспективный вариант.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26299.html

Нападение на Сергея Асланяна: ответственность и чуткость 
журналистов
ИА     REX   публикует заявление Московского бюро по правам человека в связи с нападением на журналиста 
Сергея Асланяна.

Нападения на журналистов в России стали привычным явлением. Не случайно во всех международных 
рейтингах по свободе печати Россия занимает очень низкое место: так, согласно рейтингу Freedom House, 
Россия по свободе печати в прошлом году находилась на одном уровне с Зимбабве, Гамбией и Конго.

В ночь на 29 мая произошло очередное нападение на журналиста, известного радиоведущего Сергея 
Асланяна. По данным полиции, неизвестный мужчина позвонил Асланяну по домофону и попросил его 
выйти на улицу для разговора. Как только журналист, проживающий на Чертановской улице, спустился вниз 
и вышел из подъезда, на него набросился преступник. Он ударил радиоведущего тяжёлым предметом 
по голове и нанес ему около 20 непроникающих ножевых ранений в грудь, шею и руку, после чего скрылся. 
Пациент был доставлен в институт Склифосовского, сейчас его жизни ничто не угрожает.

Журналисты и правоохранительные органы предполагают, что нападение, скорее всего, связано 
с профессиональной деятельностью Асланяна, но в данном случае вся история представляется не совсем 
обычной. Одна из основных версий следствия — месть Асланяну за его резкие антимусульманские 
высказывания в прямом эфире радио «Маяк» 14 мая. В передаче, посвященной автомобильный тематике 
(на которой специализируется Асланян), он неожиданно стал обсуждать пророка Мухаммеда, используя 
довольно оскорбительные для верующих мусульман выражения. Уже тогда разгорелся скандал: верующие 
мусульмане из Татарстана написали обращение в Генпрокуратуру РФ, заявив о том, что до глубины души 
оскорблены радиопередачей и попросили проверить высказывания Асланяна на предмет наличия в его 
действиях и словах состава ст. 282 УК РФ (возбуждение ненависти либо вражды, а равно унижение 
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человеческого достоинства). Руководитель Центра стратегических исследований «Россия-Исламский мир» 
Шамиль Султанов призвал «не давить на Асланяна, а подать в суд на „Маяк“, и подключить к этому 
процессу сотни, тысячи и миллионы мусульман». Поддержал мусульман в их протестах и журналист 
Максим Шевченко. В самом деле, представляется очень странным, что профессиональный журналист 
ни с того, ни с сего, в передаче, посвящённой автомобилям, вдруг занялся критикой пророка Мухаммеда, 
не стесняясь в выражениях. Такое поведение, разумеется, недопустимо. Ещё более странно и недопустимо, 
что ведущие передачи Владимир Аверин и Тутта Ларсен его сразу не остановили и не вынесли никакого 
порицания.

Известно, что мусульмане очень болезненно относятся к фактам оскорбления их религии и особенно 
священной для них фигуры пророка Мухаммеда. Все помнят, какие события последовали вслед 
за публикацией карикатур на Мухаммеда в датской газете и какая судьба выпала Салману Рушди после 
публикации романа, который мусульмане сочли крайне непристойным. Но следует отметить, что подобные 
расправы с журналистами, даже разрешившими себе оскорбительные выпады, также категорически 
недопустимы. В цивилизованном государстве никому не позволено «ставить на место» журналистов такими 
методами. Существует уголовное законодательство, суды, и в данном случае после мощной реакции 
мусульманской общественности Асланян вряд ли бы остался безнаказанным. Теперь же, если нападение — 
это след мести и угроза со стороны мусульман, то это лишь бросит на них тень и обвинение в жестокости.

Директор Московского бюро по правам человека Александр Брод: «Впрочем, нельзя исключить и иных 
версий нападения на Асланяна — возможно, оно связано с частной жизнью журналиста или другими 
обстоятельствами. Но в любом случае, происшедшее поднимает серьёзные вопросы прав и обязанностей 
журналистов, их ответственности и этической чуткости в сфере освещения национальной и религиозной 
проблематики. Это и горький урок всему обществу — как оно должно реагировать на выступления, 
выходящие за рамки закона и нравственности».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26300.html

Двухлетней девочке требуется помощь!
В ИА     REX   обратились с просьбой помочь в сборе средств на спасение ребёнка.

Бакланова Александра Александровна родилась 3 июня 2010 года в станице Хорошевской, Цимлянского 
района Ростовской области.

18 мая в БСМП-2 г. Ростова-на-Дону Саше сделали МРТ и обнаружили опухоль головного мозга. В НИИ 
нейрохирургии им. Н.Н.Бурденко 4 июня готовы принять и прооперировать девочку. В Минздраве Ростовской 
области выделена квота на проведение операции, но потребуется долгая реабилитация и дорогостоящие 
лекарства.

На сбор нужной суммы есть всего три дня. Необходимо собрать 95 тыс. рублей. Номер карточки мамы 
Сашы Баклановой Анастасии Александровны: 6390 0252 9003 4731 22.

Дополнительную информацию и разъяснения можно получить у сотрудника префектуры Центрального 
округа Москвы Натальи по телефону +7 (903) 239-16-32.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26301.html

Универсальное предоставление связи поможет малым городам с 
интернетом: депутат Госдумы
Ключевым элементом проблемы интернет-сферы является вопрос конкуренции. Об этом заявил депутат 
Госдумы Илья Пономарёв 30 мая в Москве в ходе круглого стола на тему «Интернет в Москве может 
подорожать вдвое», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я приветствую создание ассоциации „НАДИКС“, это путь в правильном направлении, чтобы операторы 
имели свой голос. Ключевой элемент проблемы — вопрос конкуренции. Сейчас руководство Минкомсвязи 
сменилось, и посмотрим, что изменится. До сих пор у нас было два противоречивых процесса. Традиционно 
эта отрасль является одной из наиболее конкурентных. Тот же состав министерства до мая брал курс 
на создание максимального усиления „Ростелекома“ и сокращение взаимодействия государства и частного 
бизнеса. Это было в целом характерно для всего состава правительства, которое предпочитало иметь дело 
с крупными представителями бизнеса», — сказал депутат Госдумы.

Он отметил, что в небольших городах уровень коррупции выше, нежели в крупных: «Я рассчитываю, что 
реализуется старая идея об услуге широкополосного доступа в интернет в составе универсального 
предоставления связи. Это универсальная возможность. Это будет сильно работать для малых городов. 
Уровень произвола местных властей силён в малых городах. Первоначально были планы у властей 
раздробить отраслевого регулятора, но в итоге структура правительства в отраслевой сфере не претерпела 
никаких изменений. У предыдущего состава комитета была хорошая традиция — опираться на мнение 
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сообщества. Я призываю и дальше вести это взаимодействие».

Как ранее сообщало ИА REX, исполнительный директор Национальной ассоциации домовых 
информационных коммуникационных сетей Александр Васильев заявил о том, что интернет-провайдеры 
находятся в     затруднительном положении  , что может вынудить их поднять цены на пользование интернет-
услугами. «С одной стороны, московское правительство готовится к тому, чтобы снять все воздушные 
кабели. В основном интернет построен именно по этим переходам. Это с одной стороны, хотя все сети 
официально сданы Роскомнадзору. Если это постановление выйдет, и провайдеров заставят снять кабели, 
то будет строительство сетей заново, и это вложение одному „Акадо“ обойдётся как минимум в 10 млн 
долларов. С другой стороны, сейчас управляющие компании и ДЭЗы берут деньги за доступ к дому, 
и в разных районах это разные суммы», — сетует Васильев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26302.html

Путин: План обороны РФ до 2016 года должен быть утверждён в 
декабре
План обороны РФ, определяющий развитие Вооружённых сил до 2016 года, должен быть принят в декабре 
этого года. Об этом сообщил президент Владимир Путин на встрече с руководством Минобороны 30 мая, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Основные задачи и этапы такой масштабной работы определит план обороны Российской Федерации, 
рассчитанный на период до 2016 года. Этот базовый документ должен быть подготовлен и утверждён 
в декабре текущего года», — сказал глава государства.

Он отметил, что в ближайшие годы Вооружённые Силы должны быть выведены «на качественно новый 
уровень». «Это значит: в полном объёме завершить создание современной модели управления 
и подготовки войск, укомплектовать части и подразделения подготовленным, хорошо обученным личным 
составом и перспективной техникой», — подчеркнул Путин.

В частности, по его словам, предстоит «серьёзно повысить интенсивность и качество боевой учёбы». 
«Мы помним времена, когда войсковые учения были редкостью. Сейчас картина разительно изменилась: 
только за пять месяцев текущего года прошло более 280 командных штабных и полевых манёвров, морских 
походов, сборов и тренировок разного уровня, а до конца года запланировано провести ещё около 300 
учений на всех направлениях включая арктическую зону», — сказал президент.

Более активным, по его словам, должно стать и взаимодействие с союзниками по ОДКБ, с партнёрами 
по СНГ и ШОС. «В том числе в рамках совместных учений предстоит отработать выполнение не только 
оборонных, но и антитеррористических задач», — добавил Путин.

«Среди безусловных приоритетов дальнейшее развитие нашего нового перспективного рода войск — Войск 
воздушно-космической обороны, — продолжил президент. — Прошу держать на должном уровне контроля 
и все вопросы, связанные с развитием соответствующей инфраструктуры».

Он отметил, что «уже в ближайшее время необходимо ввести в строй две новые радиолокационные 
станции — в Армавире и Иркутске, а к 2020 году надо полностью завершить реализацию мероприятий, 
предусмотренных планами развёртывания Войск воздушно-космической обороны».

В числе основных задач глава государства назвал и «коренное техническое переоснащение всех 
Вооружённых сил». Он напомнил, что уже через три года доля техники нового поколения в войсках должна 
быть доведена до 30%, а ещё через пять лет — до 70-100%. Путин поручил «оперативно докладывать обо 
всех случаях срыва, если такое будет зафиксировано, или некомплекта поставок», подчеркнув, что 
«персональную ответственность должны нести все участники работ по гособоронзаказу».

Кроме того, президент обратил внимание на необходимость внедрения новых подходов в вопросах 
комплектования Вооружённых сил. «В течение ближайших пяти лет количество контрактников должно 
увеличиться в 2,5 раза — до 425 тысяч человек. Сразу хочу сказать, что это непростая задача для бюджета, 
нужно внимательно посмотреть на возможности бюджета, но к этому уровню мы должны двигаться», — 
сказал он.

По словам Путина, прежде всего контрактники станут назначаться на должности сержантов, старшин, 
а также специалистов, работающих с новой боевой техникой. «Уже в ближайшее время для контрактников 
предстоит ввести новую систему прохождения службы — систему, стимулирующую профессиональный рост 
в зависимости от квалификации», — сообщил президент.

Служба по призыву, по его словам, также «должна измениться — и по понятным причинам». «Новобранцы 
должны заниматься своей прямой задачей — интенсивной подготовкой и учёбой (учитывая срок по призыву 
всего в 12 месяцев). И конечно, при таком сроке службы отвлекаться на разного рода вспомогательные 
работы, хозяйственные — эти отвлечения должны быть сведены к минимуму», — подчеркнул Путин.

Отдельно он остановился на вопросах укрепления социального статуса военнослужащих. «С 1 января этого 
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года, как известно, вступили в силу решения, которые должны обеспечить увеличение денежного 
довольствия военнослужащих Минобороны в среднем в 2,5-3 раза, а всех военных пенсий — в 1,6 раза. 
Кроме того, как мы и договаривались, не позднее 2013 года все нуждающиеся военнослужащие должны 
получить постоянное жильё. До 2014 года надо завершить формирование современного фонда служебного 
жилья», — сказал глава государства.

Он отметил, что средств на эти цели выделяется достаточно, но «с предоставлением жилья, 
и с начислением денежного довольствия до сих пор много проблем, недопустимых сбоев и волокиты, 
откровенной профессиональной небрежности должностных лиц». Президент сообщил, что поручил 
контрольному управлению провести «соответствующую проверку по всем этим направлениям», отметив, 
что уже по первым шагам проверки выявились многочисленные нарушения: «это и задержки 
с перечислением денежного довольствия, и невозможность нормально оформить документы на квартиру». 
Путин заверил, что «по итогам проверки будут и выводы соответствующие сделаны, и поручения 
сформулированы».

Также президент заявил о необходимости развивать систему специального страхования, медицинского 
и санаторно-курортного обслуживания военнослужащих и членов их семей, военных пенсионеров, 
создавать условия для трудоустройства жён офицеров. «Знаю, что Минобороны уже подготовило ряд 
конкретных предложений на этот счёт. Дальнейшее укрепление и развитие российских Вооружённых сил 
прямо зависит от каждого из вас», — сказал он руководителям ведомства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26303.html

Операторы связи обратились в прокуратуру Москвы
По словам интернет-провайдеров, их не пускают в частные дома, взимая плату за доступ к работам 
по предоставлению услуг связи, что, по их мнению, является незаконным. Об этом заявил юрист «НАДИКС» 
Михаил Пашков 30 мая в Москве в ходе круглого стола на тему «Интернет в Москве может подорожать 
вдвое», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В настоящее время мы делим разные компании по субъектам и составам. Наши нарекания связаны 
с работой управляющих компаний и ДЭЗов, которые не имеют никакого отношения к жилью собственников. 
Порой они действуют от имени собственников незаконно. Общее имущество принадлежит собственникам, 
и именно они решают вопрос об аренде. В данном случае управляющая компания понуждает операторов 
заключать договоры с организацией доступа в многоквартирные жилые дома. Организуется некий турникет, 
и если оператор связи хочет пройти в дом, то он должен за это заплатить. Это обоснование цены за доступ 
в дома является надуманным. Подобные вопросы не являются в ведомости ДЭЗов или управляющих 
компаний. Я вижу в этом историческую составляющую, потому что интернет в России — сеть молодая. 
Телекоммуникации пришли в нашу жизнь не так давно. В настоящее время управляющие компании стали 
умнее, и они придумывают указание неких консультационных услуг или некий надзор. Плату за содержание 
общего имущества оказывают сами жители. Тарифы включены в счёт. Они получают плату повторно», — 
сказал он.

Он опасается, что ликвидация воздушного кабеля дополнительно помешает интернет-провайдерам: 
«В Екатеринбурге решением ФАС предписание убрать „воздушки“ под землю было признано незаконным. 
Это наше маленькое достижение. В Татарстане ситуация сложнее. В Москве люди по крышам не ходят 
и связи не рубят. Но определённые шаги по ликвидации „воздушек“ делаются. Чем это закончится — 
я не знаю.19 апреля мы направили письмо-обращение к перфекту ЮВАО Зотову. На тот момент оголтелые 
управляющие компании и ДЭЗы установили максимально высокую плату за доступ в дома со стороны 
провайдеров. Цена за доступ была определена в районе 2000 рублей за дом. Мы попросили Зотова 
разобраться в ситуации. К сожалению, ответ не был получен. По имеющейся информации, это письмо они 
отправили в ДЭЗы. Кроме того, операторы связи были вынуждены обратиться в прокуратуру Москвы. 
Мы считаем, что управляющие компании, взимая плату за доступ провайдеров к домам, нарушают 
несколько законов. Мы просили прокуратуру вмешаться и проверить информацию, и в случае, если 
в действиях управляющих компаний будет обнаружен состав преступления, привлечь управляющие 
компании, замешанные в нарушениях, к ответственности».

Как ранее сообщало ИА REX, депутат Госдумы Илья Пономарёв заявил о том, что ключевым элементом 
проблемы интернет-сферы является вопрос конкуренции. «Ключевой элемент проблемы — вопрос 
конкуренции. Сейчас руководство Минкомсвязи сменилось, и посмотрим, что изменится. До сих пор у нас 
было два противоречивых процесса. Традиционно эта отрасль является одной из наиболее конкурентных. 
Тот же состав министерства до мая брал курс на создание максимального усиления „Ростелекома“ 
и сокращение взаимодействия государства и частного бизнеса. Это было в целом характерно для всего 
состава правительства, которое предпочитало иметь дело с крупными представителями бизнеса», — сказал 
депутат Госдумы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26304.html
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Медиа-рейтинг министров РФ возглавил глава МВД Владимир 
Колокольцев
 Первые места в медиа-рейтинге министров России, составленном по итогам недели с 21 по 28 мая, заняли 
глава МВД Владимир Колокольцев, глава МИД Сергей Лавров и министр культуры Владимир 
Мединский. Топ министров составляла «Национальная служба мониторинга», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

Аналитики отмечают, что попаданию в тройку лидеров способствовал ряд информационных поводов. Так, 
Владимир Колокольцев направил председателю Госдумы Сергею Нарышкину письмо, в котором попросил 
обратить внимание на недостойное поведение депутата Геннадия Гудкова. Глава МИД Сергей Лавров 
активно цитировался в СМИ в связи с обострением ситуации в Сирии, а для Владимира Мединского 
главным информационным поводом послужило назначение своим заместителем Ивана Демидова.

Аутсайдерами рейтинга стали министр промышленности и торговли Денис Мантуров, министр юстиции 
Александр Коновалов, министр транспорта Максим Соколов и министр природных ресурсов и экологии 
Сергей Донской.

Отметим, рейтинг построен на основе анализа свыше 400 федеральных изданий: ТВ, радио, пресса, 
информационные агентства и Интернет-СМИ. «Национальной службой мониторинга» проанализировано 
свыше 10 000 информационных сообщений.

Позици
я

Персона Должность
Количество 
сообщений

1
Колокольцев Владимир 
Александрович

Министр внутренних дел 1 252

2 Лавров Сергей Викторович Министр иностранных дел 1 101

3
Мединский Владимир 
Ростиславович

Министр культуры 943

4
Сердюков Анатолий 
Эдуардович

Министр обороны 854

5
Силуанов Антон 
Германович

Министр финансов 835

6
Ливанов Дмитрий 
Викторович

Министр образования и науки 803

7
Скворцова Вероника 
Игоревна

Министр здравоохранения 788

8 Белоусов Андрей Рэмович Министр экономического развития 661

9
Топилин Максим 
Анатольевич

Министр труда и социальной защиты 590

10
Никифоров Николай 
Анатольевич

Министр связи и массовых коммуникаций 579

11
Федоров Николай 
Васильевич

Министр сельского хозяйства 575

12 Говорун Олег Маркович Министр регионального развития 566

13 Ишаев Виктор Иванович Министр по развитию Дальнего Востока 550

14
Новак Александр 
Валентинович

Министр энергетики 524

15
Абызов Михаил 
Анатольевич

Министр по связям с открытым 
правительством

515

16 Мутко Виталий Леонтьевич
Министр спорта, туризма и молодежной 
политики

510

17 Пучков Владимир Министр по делам ГО, ЧС и ликвидации 503
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Андреевич последствий стихийных бедствий

18
Мантуров Денис 
Валентинович

Министр промышленности и торговли 455

19
Коновалов Александр 
Владимирович

Министр юстиции 445

20 Соколов Максим Юрьевич Министр транспорта 440

21 Донской Сергей Ефимович Министр природных ресурсов и экологии 320

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26305.html

Российских учителей обещают избавить от излишней бумажной работы
Новый министр образования и науки Дмитрий Ливанов обещает избавить российских учителей 
от выполнения большого количества бумажной работы. Как он заявил в интервью руководителю проекта 
«Умная школа» Тине Канделаки, с 1 сентября 2012 года отчётность будет сокращена в несколько раз, 
а учителя получат больше возможностей для выполнения своих непосредственных обязанностей, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Я считаю, что мы можем в ближайшее время, в течение двух-трёх месяцев после каникул, в несколько раз 
сократить объём отчётов, объём трудозатрат на изготовление этих отчётов. Мы уменьшим в абсолютном 
выражении число этих отчётов, мы будем использовать различные формы современных коммуникаций, 
отчётов в электронной форме и так далее», — заявил министр.

По словам Ливанова, учитель должен тратить время на самосовершенствование и на свою работу. 
Регулярное же общение с родителями учеников, на что жалуются некоторые учителя, наоборот, следует 
закрепит в практике, отметил он. «Это обязательный компонент работы учителя. А от бумажной работы, 
от бумажной нагрузки нужно школу разгрузить... Это полный абсурд, эти отчёты не возможно прочитать 
чисто физически. Нет такого количества людей, которые могут это прочитать», — резюмировал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26306.html

Медведев: Договор о зоне свободной торговли - важнейшее условие 
интеграции стран СНГ
Ратификация договора о зоне свободной торговли в рамках СНГ и расширение количества участников 
данного соглашения является одним из важнейших условий интеграции на территории содружества. 
Об этом заявил премьер-министр РФ Дмитрий Медведев, выступая на заседании Совета глав 
правительств СНГ 30 мая в Ашхабаде, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В своём выступлении Медведев отметил, что взаимная торговля стран СНГ в 2011 году увеличилась 
на 36%, и приблизилась в абсолютном выражении к 300 млрд долларов. «Это далеко не предел, но даже 
сама по себе эта цифра показывает потенциал интеграционного взаимодействия и наших отношений 
в экономической сфере», — подчеркнул он.

«Мне кажется это особенно важным в период, когда общее самочувствие мировой экономики, мягко говоря, 
оставляет желать лучшего. Мировые финансы и мировая экономика находятся сейчас далеко не в лучшей 
форме», — отметил российский премьер.

«Может быть, одним из важнейших условий нашей дальнейшей интеграции я вижу дальнейшее развитие 
соглашения и ратификационных процедур по договору о зоне свободной торговли в рамках СНГ. В конечном 
счёте это выгодно всем нам, поэтому мы приветствуем максимально широкое обозначение круга его 
участников», — сказал Медведев.

Он выразил мнение, что «взаимная торговля всегда является индикатором самочувствия экономик, а также 
показателем заинтересованности в добросердечных и взаимовыгодных отношениях».

Также премьер особо отметил необходимость модернизации экономик стран СНГ. По его словам, 
он поднимал эту тему и накануне в Казахстане, и в ходе нынешних двухсторонних встреч со своими 
коллегами.

В числе важных тем Медведев назвал взаимодействие в области высоких технологий и разработку 
межгосударственной программы инновационного сотрудничества. По предложению российской стороны 
на заседании было принято специальное положение об операторе данной программы, которым определён 
российский фонд «Сколково».
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Кроме того, Медведев призвал уделить особое внимание обеспечению безопасности энергетических 
поставок. «Большая часть присутствующих здесь государств создаёт свои энергетические продукты, 
является достаточно крупными или очень крупными участниками международных энергетических 
отношений либо потребляет энергоресурсы. И, конечно, мы заинтересованы в том, чтобы был обеспечен 
стабильный режим энергопоставок», — сказал он.

В числе документов, подписанных по итогам заседания — соглашения о сотрудничестве в области 
организации интегрированного валютного рынка, сотрудничестве в области промышленности и о создании 
совета по промышленной политике стран СНГ. Кроме того, участники заседания утвердили Концепцию 
либерализации рынка финансовых услуг государств СНГ.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26307.html

Новый министр образования готов обсудить проблему ЕГЭ
«России нужна единая национальная система проверки знаний», — заявил министр образования у науки 
Дмитрий Ливанов в интервью руководителю проекту «Умная школа» Тине Канделаки. В ответ на вопрос 
о перспективах Единых государственных экзаменов он отметил, что любой российский выпускник должен 
отвечать одинаковым требованиям, сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Система должна быть национальной и единой. В том плане, что выпускник любой школы на Сахалине или 
в Калининграде проходит через единую систему требований. Не нормально, когда в одной школе одни 
требования, в другой другие, когда школы отличаются по регионам. А дальше возникает вопрос, как это 
сделать, какая система нужна. Я готов это обсуждать, но считаю императивом для себя, что любой ученик 
должен иметь в качестве ориентиров универсальную систему требований. В этом залог единого 
образовательного пространства, которое мы создаём», — заявил Ливанов.

В частности, он отметил, что текущие варианты ЕГЭ и ГИА по математике вполне удовлетворяют указанным 
требованиям и вполне способны отразить реальные знания учеников, тогда как над целесообразностью 
тестирования по литературе можно задуматься. «Этот вопрос надо адресовать профессионалам», — 
подчеркнул чиновник. Кроме того Ливанов заявил, что положительно относится к идее создания общей базы 
вопросов к ЕГЭ.

Что касается предложений по закреплению ЕГЭ по английскому языку в качестве обязательного, то 
чиновник обещал подумать, но заявил, что не уверен в необходимости совершенного владения инстранным 
языком всеми выпускниками. «Мы об этом подумаем, но мы не можем перечень обязательных ЕГЭ 
расширять. Я очень часто слышу, что нужен, например, ЕГЭ по физике. А сейчас есть идея по английскому. 
Это нужно обсуждать», — отметил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26309.html

За май цены в России выросли на 0,5%
С 22 по 28 мая индекс потребительских цен в России составил 100,2%, с начала месяца — 100,5%, с начала 
года — 102,2% . Такие данные корреспонденту ИА     REX   предоставили в Росстате.

За неделю подорожала баранина (на 1,4%), свинина, варёная колбаса, пшеничный хлеб и соль (на 0,2%). 
Одновременно яйца стали дешевле на 2,8%, крупа гречневая — на 1%, молоко, сыры, сахар-песок, рис, 
пшено — на 0,2-0,6%.

Прирост цен на плодоовощную продукцию в среднем составил 2,8%, в том числе на капусту — 7,7%, лук 
и морковь — 5,3% и 4,6% соответственно. Цены на бензин в среднем увеличились на 0,2%, на дизельное 
топливо — не изменились.

Индексы потребительских цен в процентах:

28 мая
к

21 мая

21 мая
к

14 мая

14 мая
к

5 мая

28 мая к концу

апреля
2012г.

декабря 2011г.

Баранина (кроме 
бескостного мяса)

101,4 100,1 100,2 102,0 115,6

Хлеб пшеничный из 
муки 1 и 2 сортов

100,2 100,1 100,2 100,5 101,1

Говядина (кроме 100,1 100,0 99,9 100,1 103,2
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бескостного мяса)

Куры (кроме куриных 
окорочков)

100,1 100,1 100,2 100,4 100,4

Мука пшеничная 100,1 100,1 99,9 100,2 101,4

Хлеб ржаной и 
ржано-пшеничный

100,0 100,0 100,0 100,0 100,8

Рыба мороженая 
неразделанная

100,0 99,9 100,0 99,6 100,9

Масло сливочное 100,0 99,9 100,0 99,8 99,8

Молоко питьевое 
цельное пастеризованное

99,9 99,9 100,0 99,7 100,1

Масло подсолнечное 99,9 99,9 99,8 99,3 94,7

Сахар-песок 99,8 99,8 99,9 99,4 110,0

Пшено 99,4 99,5 99,7 98,3 83,4

Крупа гречневая-ядрица 99,0 98,8 98,9 95,7 78,0

Яйца куриные 97,2 95,3 94,5 84,6 91,8

Картофель 102,6 102,4 102,2 108,4 119,7

Капуста белокочанная 
свежая

107,7 109,3 108,3 131,7 178,7

Бензин автомобильный 100,2 100,3 100,4 101,2 101,2

Проезд в городском 
муниципальном автобусе

100,0 100,3 100,1 100,5 101,1

Проезд в трамвае 100,0 100,1 100,0 100,1 100,1

Проезд в троллейбусе 100,0 100,3 100,0 100,6 100,7

Проезд в метро 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0

Плата за жилье в домах 
государственного и 
муниципального 
жилищных фондов

100,0 100,0 100,0 100,0 100,2

Водоснабжение холодное 
и водоотведение

100,0 100,0 100,0 100,0 99,8

Водоснабжение горячее 100,0 100,0 100,0 100,0 99,7

Отопление 100,0 99,9 100,0 99,9 98,7

Электроснабжение 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26308.html

Ространснадзор отмечает рост числа ДТП с пострадавшими детьми
«Дорожно-транспортная обстановка связанная с перевозкой детей в некоторых субъектах РФ продолжает 
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оставаться напряжённой», — говорится в пресс-релизе Федеральной службы по надзору в сфере 
транспорта, распространённом 30 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В ведомстве приводят данные сразу о нескольких ДТП, произошедших в мае, в результате которых 
пострадали несовершеннолетние. Так, 12 мая на 577 км автодороги М-29 «Кавказ» в дорожно-транспортном 
происшествии пострадал один ребёнок. 13 мая на автодороге М-29 «Кавказ» между Пятигорском 
и Минеральными Водами пострадало 25 человек, из них 15 детей в возрасте до 16 лет, 4 человека, в том 
числе 2 ребёнка погибли. 14 мая на 30 км автодороги «Омск-Красноярка» пострадало 4 детей в возрасте 
до 16 лет. 23 мая на 417 км М-5 «Урал» пострадало 4 учащихся 11 класса.

«В связи с участившимися случаями ДТП, в которых пострадавшими являются дети, и в связи 
с наступлением летних каникул Ространснадзором подготовлено указание территориальным управления 
Госавтодорнадзора о проведении комплекса мероприятий, направленных на обеспечение безопасности при 
перевозках детей и подростков», — говорится в сообщении.

В частности, ведомством поручено обновить в территориальных органах Госавтодорнадзора реестр 
перевозчиков, осуществляющих регулярные перевозки детей, а также проверить полноту и качество 
ведения наблюдательных дел по каждому перевозчику. В случае выявления грубых нарушений при 
организации перевозок детей, материалы поручено направлять в прокуратуру для принятия мер 
прокурорского реагирования.

Кроме того, Ространснадзором предписано проинформировать органы образования и директоров учебных 
учреждений о требованиях нормативных документов, касающихся перевозки детей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26310.html

Ливанов обещает не сокращать «присутствия государства в школе»
«Я гарантирую, что никакого сокращения присутствия государства в школе во всех формах не будет», — 
заявил новый министр образования Дмитрий Ливанов в ответ на вопрос о сокращении количества 
обязательных бесплатных предметов в российских школах. Как он отметил в интервью создателю проекта 
«Умная Школа» Тине Канделаки, цель текущих реформ образования — сделать школу «интересным для 
ребёнка местом», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Я хочу, чтобы наши школы были удобными и комфортабельными, чтобы там не было заклеенных окон. 
В школах должны использоваться современные технологии. Дети у нас современные, умные, нам их нужно 
готовить к будущей жизни, а не той, которая была 20 лет назад», — отметил он, подчеркнув, что 
«колоссальные возможности для повышения уровня работы школ» закладывают в том числе и принятые 
новые стандарты образования. «Стандарт старшей школы, который только что утверждён, включает в себя 
37 часов обязательных предметов в неделю, которые финансируются из бюджета. Сейчас их 36. О каком 
сокращении говорить?», — заявил Ливанов.

Также он отметил, что поддерживает курс на индивидуализацию обучения в школах. «Считаю это важным. 
Дети все разные, нужно и в рамках одной школы, и в рамках региона в целом создавать условия для 
проявления талантов каждого ребёнка. Какие средства для этого использовать — вопрос для специалистов. 
У нас есть разные школы — математические, языковые, с определённым уклоном. В старшей школе сейчас 
вводится профильное обучение именно для индивидуализации. Также у нас есть широкие возможности для 
общественного влияния на школы, для формирования содержания образования. Призываю всех активно 
в это включатся — и родителей, и руководителей регионов», — резюмировал новый министр.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26311.html

Экс-кандидат в президенты Южной Осетии Санакоев получил пост 
главы МИД
Бывший кандидат в президенты Южной Осетии Давид Санакоев стал министром иностранных дел 
республики. Соответствующий указ 30 мая подписал президент страны Леонид Тибилов, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Прежний глава МИД Южной Осетии Мурат Джиоев назначен на должность полпреда президента 
по вопросам постконфликтного урегулирования.

Давид Санакоев ранее занимал должность уполномоченного по правам человека. На президентских 
выборах в марте он обошёл в первом туре кандидатов Станислава Кочиева и Дмитрия Медоева, 
но проиграл во втором туре Леониду Тибилову.

Напомним, что неделей ранее ещё один экс-кандидат в президенты Южной Осетии Алла Джиоева 
получила пост вице-премьера. В этом качестве она будет курировать социальную сферу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26312.html
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Северная Корея провозгласила себя ядерной державой
Власти КНДР внесли поправки в конституцию, согласно которым страна провозглашается «ядерной 
державой». Об этом 30 мая сообщают местные информагентства.

Верховное народное собрание КНДР внесло поправки ещё в апреле этого года. Одновременно было 
изменено и само название главного закона страны. Теперь он называется не «Конституция Ким Ир Сена», 
а «Конституция Ким Ир Сена — Ким Чен Ира». Таким образом новый северокорейский лидер Ким Чен 
Ын отдал дань уважения своему отцу, скончавшемуся в декабре 2011 года.

Северная Корея проводила ядерные испытания в 2006 и 2009 годах. В апреле 2009 года Пхеньян прекратил 
всё сотрудничество с МАГАТЭ, специалисты агентства были высланы из страны. В Южной Корее не 
исключают, что в скором времени КНДР может провести подземные ядерные испытания.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26313.html

Максимальный штраф за нарушение закона «О митингах и шествиях» 
составит 600 тыс. руб.
Максимальный уровень штрафа за нарушение закона «О митингах и шествиях» для гражданина составит 
300 тысяч рублей, а для должностного лица — 600 тысяч рублей. Об этом заявил ведущий консультант 
Комитета Государственной Думы по конституционному законодательству и государственному строительству 
Саид Омаров 30 мая в Москве в ходе видеомоста Москва — Берлин — Лондон на тему «Правопорядок 
на массовых мероприятиях», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Сегодня было обсуждение законопроекта о внесении изменений в кодекс административных нарушений 
и федеральный закон „О митингах и шествиях“. До настоящего времени принятый закон проходил работу 
в Госдуме. Это было время для поправок к этому законопроекту. Детальная проработка шла к каждому 
пункту. Сегодня были рассмотрены таблицы по принятию в 1 и 2 чтениях поправок и таблицу по отклонению 
поправок. Присутствовали все представители партий. Нарушения организатором шествия, демонстрации 
или пикетирования предусматривает штраф на граждан в размере от 20 до 30 тысяч рублей или 40 часов 
общественных работ, на юридические лица — от 15 до 100 тысяч рублей. Организация или проведение 
публичных мероприятий без разрешения: на граждан штраф предполагается от 20 до 30 тысяч рублей, 
на должностных лиц — от 20 до 30 тысяч. Максимальный штраф для граждан — 300 тысяч рублей, а для 
должностных лиц — 600 тысяч рублей. То есть пункта в 1 млн. рублей нет. Поправки в таблице к отклонению 
не значат, что они отклонены. Это значит, что отдельные части приняты комитетом и пойдут ко второму 
чтению на пленарном заседании Госдумы», — подчеркнул Омаров.

Он также уточнил некоторые моменты по проведению митингов и их согласованию: «Письмо Федотова 
сегодня было озвучено и роздано членам комитета, но о результатах ничего пока что сказать не могу. Что 
могу сказать о проведении митинга, не дожидаясь ответа по заявке, то ответственность также 
предполагается. Наказываются только те случаи, которые приводят к нарушению общественного порядка».

Напомним, 22 мая Госдумой в первом чтении был принят законопроект, предполагающий увеличение 
штрафов за нарушения на митингах до полутора миллионов рублей. Ко второму чтению 5 июня 
предлагалось снизить эту планку. Президент России Владимир Путин, комментируя этот законопроект, 
заявил о том, что любые поправки должны укреплять демократические принципы и ограждать людей 
от радикальных проявлений. Напомним также, что «Марш миллионов», прошедший 6 мая, закончился 
массовыми столкновениями демонстрантов с полицейскими и ОМОНом.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26314.html

Новый министр рассказал, что сделает с российским образованием в 
ближайшее время
В ближайшие две недели новый министр образования и науки РФ Дмитрий Ливанов обещает представить 
общественности новую команду своих заместителей. Как он заявил в интервью организатору проекта 
«Умная школа» Тине Канделаки, руководящий состав министерства практически полностью обновят, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Одна из приоритетных задач — сформировать дееспособную команду заместителей. Она будет состоять 
не из чиновников, а исключительно из людей с практическим опытом работы и реальными достижениями 
в школе, ВУЗах и науке. Это принципиально важно», — отметил Ливанов. По словам министра, при подборе 
нового состава ведомства он также руководствуется принципами «командной игры», где нет места 
«одиночкам».

Среди главных проблем, решением которых займётся новое министерство в ближайшие месяцы, Ливанов 
выделил нехватку мест в детских садах, повышение качества образования в ВУЗах, реформу научной 
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сферы и создание системы взаимодействия с обществом. Ликвидировать очереди в детские сады, размер 
которых в 2012 году достиг 2 млн человек, министр обещает в течение 2-3 лет. «Для этого требуются 
серьёзные организационные и финансовые решения и на уровне правительства, министерства и на уровне 
регионов, но мы точно её решим», — заявил он.

Что касается повышения качества образования в высших учебных заведениях, то последним необходимо 
«уйти от халтуры», в том числе и путём сокращения бесплатных мест в «неликвидных» ВУЗах. За счёт 
их уменьшения , в министерстве планируют увеличить количество бюджетных мест в крупных институтах 
страны, отметил чиновник.

Реформирование научной сферы, необходимость которого, по мнению Ливанова, давно назрела, 
он предполагает начать с проведения всестороннего аудита отрасли. Не прошедшие проверку организации 
могут лишить научного статуса. «Цель реформы науки — дать ученым, отдельным исследователям, 
лабораториям потенциал для развития и роста, создать для них благоприятных условий. У нас больше 
2 тыс научных институтов, которые не входят в систему академии наук. Нам предстоит сначала понять, 
а где мы вообще находимся. За последние 20 лет у нас не проводилось анализа того, что там происходит. 
Первой задачей здесь будет проведение анализа на соответствие мировым требованиям, ведь в науке есть 
только один уровень — международный», — пояснил он.

Ещё одна задача на ближайшее будущее — создание так называемого «открытого министерства». Ливанов 
подчеркнул, что «будет общаться по мере своих сил со всеми, кто готов к конструктивному диалогу». 
«На это я время жалеть не буду. Сделаю так, чтобы максимальное количество сотрудников министерства 
были вовлечены в эту работу. Чтобы у людей было чувство сопричастности к тому, что происходит», — 
заявил он, отметив, что большое внимание в создании системы взаимодействия с обществом уделит 
социальным сетям. «Мы сделаем так, чтобы каждый человек, у которого есть либо идеи, относительно того, 
что нужно сделать, либо есть какие-то конкретные предложения, жалобы на то, что происходит, могли 
высказаться и были уверены, что их мнение будет услышано. И по всем фактам нарушения прав, особенно 
прав детей, я буду принимать жёсткие решения», — резюмировал чиновник.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26315.html

Штраф в 2000 рублей за нарушение на митинге назвали «явно 
неадекватным»
По каждой поправке к законопроекту, предполагающему увеличение штрафов за нарушения на митингах 
и шествиях, ожидаются бурные дебаты. Об этом заявил зампред Комитета Госдумы по конституционному 
законодательству и государственному строительству Ризван Курбанов 30 мая в Москве в ходе видеомоста 
Москва — Берлин — Лондон на тему «Правопорядок на массовых мероприятиях», передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«После решения совета Думы законопроект будет вынесен на пленарное заседание. Поправки вкратце уже 
были изложены. Мы ожидаем бурных дебатов по каждой поправке. Думаю, на следующей неделе 
процедурные вопросы будут обсуждаться. Я являюсь соавтором этого законопроекта. Работа в республике 
на должности первого зампреда правительства вынуждала работать и с религиозными организациями. Что 
меня побудило стать соавтором? В октябре-ноябре проводились митинги, предоставлялась площадка. 
25 ноября в Дагестане организаторы, собрав людей на санкционированной площадке, не заметили 
провокаторов, которые повели людей по городу, которые провели народ на несанкционированную площадку 
в центре. Дагестан — террористически активная зона, и мог быть теракт. Провокаторы потребовали от всех 
мусульман республики, чтобы каждую пятницу все из мечети, после намаза, приходили на митинги. Если 
религиозный лидер говорит о равенстве мечети и намаза, то это не совсем понятно. На этом деструктивные 
силы не остановились», — с сожалением резюмировал Курбанов.

Он полагает, что Дагестан являет собой «прообраз России»: «Мы изучали международный опыт 
и некоторые его элементы из опыта Германии. Речь идёт о законе ФРГ 1953 года в редакции 1978 года. 
Полиция в ФРГ выступает в качестве звена поддержки, а организатор обязан обеспечить правопорядок. 
Мы хотим, чтобы организатор нёс основное бремя ответственности. У нас в законе прописывается право 
организатора определить лиц, провоцирующих остальных, и обратиться к полиции с просьбой вывести 
провокаторов. Сегодняшние санкции в 2000 рублей явно неадекватные. Дагестан — прообраз России, 
и регион пострадал 25 ноября, 19 мая, и они реально ждут от нас ответа на вопрос: почему люди, которые 
являются законопослушными, должны страдать от горстки людей? По аналогии с Россией, никто не лишает 
их права высказывать своё мнение».

Как ранее сообщало ИА REX, ведущий консультант Комитета Государственной Думы по конституционному 
законодательству и государственному строительству Саид Омаров, максимальный уровень штрафа 
за нарушение закона «О митингах и шествиях» для гражданина составит 300 тысяч рублей, а для 
должностного лица — 600 тысяч рублей. «Нарушения организатором шествия, демонстрации или 
пикетирования предусматривает штраф на граждан в размере от 20 до 30 тысяч рублей или 40 часов 
общественных работ, на юридические лица — от 15 до 100 тысяч рублей. Организация или проведение 
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публичных мероприятий без разрешения: на граждан штраф предполагается от 20 до 30 тысяч рублей, 
на должностных лиц — от 20 до 30 тысяч. Максимальный штраф для граждан — 300 тысяч рублей, а для 
должностных лиц — 600 тысяч рублей. То есть пункта в 1 млн. рублей нет. Поправки в таблице к отклонению 
не значат, что они отклонены. Это значит, что отдельные части приняты комитетом и пойдут ко второму 
чтению на пленарном заседании Госдумы», — подчеркнул Омаров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26316.html

Минфин в течение двух недель представит предложения по реформе 
пенсионной системы
Правительство в течение ближайших двух недель сформулирует предложения по реформированию 
пенсионной системы. Об этом сообщил министр финансов Антон Силуанов, выступая 30 мая на заседании 
Совета Федерации.

«Вопросы сбалансированности пенсионной системы и предложения правительства в ближайшие, я думаю, 
две недели будут сформированы», — сказал министр. Он отметил, что затем эти предложения должны 
будут обсуждаться с депутатами Государственной думы и сенаторами.

Президент Владимир Путин в начале мая поручил правительству до октября 2012 года разработать проект 
стратегии развития пенсионной системы в России. Согласно поручению, в стратегии должен быть 
предусмотрен механизм увеличения размера пенсии гражданам, выразившим намерение продолжать 
работать по достижении пенсионного возраста и принявшим решение отсрочить назначение пенсии.

Ранее 30 мая в интервью телеканалу «Россия 24» Силуанов также заявил, что Минфин считает возможным 
уравнять пенсионный возраст мужчин и женщин. На сегодняшний день в России пенсионный возраст для 
мужчин составляет 60 лет, для женщин — 55 лет. Министр в связи с этим отметил, что «женщины живут 
дольше, а выходят на пенсию на пять лет раньше».

Кроме того, сообщил Силуанов, в Минфине предлагают удвоить минимальный стаж для выхода 
на пенсию — с нынешних 5 до 10 лет. «Минимальный стаж должен быть повышен минимум вдвое, а если 
стаж составляет 40-45 лет, то россияне, выходя на пенсию, могут получать более высокую пенсию», — 
отметил министр финансов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26317.html

Песков: Позиция России по Сирии не изменится
Россия не намерена менять свою позицию по сирийской проблеме. Об этом 30 мая заявил пресс-секретарь 
президента Дмитрий Песков, говоря о предстоящем 1 июня визите Владимира Путина в Германию 
и Францию.

По словам Пескова, какие-либо попытки оказать давление на Москву в сирийском вопросе вряд ли уместны, 
поскольку у России есть хорошо аргументированная позиция.

Напомним, ранее представитель германского правительства заявил, что канцлер Ангела Меркель 
рассчитывает в ходе предстоящего визита Владимира Путина убедить его усилить давление на Сирию.

Поводом для обострения дискуссии вокруг Сирии послужили убийства мирных жителей в городе Хула 
в провинции Хомс. По данным международных наблюдателей, в результате обстрела 25-26 мая здесь 
погибли более ста человек, многие из которых женщины и дети.

Запад возложил ответственность за убийства на властей Сирии, обвинив их в нарушении обязательств 
в рамках мирного соглашения. В Дамаске, между тем, отрицают причастность правительственных войск 
к обстрелу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26318.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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